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Barcelona

MAS CRITICAS A LA LEY 
ORGANICA DE LOS CUERPOS 
Y FUERZAS DE SEGURIDAD

Barcelona.—La Unión Sindical de la Policía Municipal (USPM) y 
la Comisión Obrera de Cataluña criticaron en un documento 
conjunto el proyecto de Ley Orgánica de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad.

Ambas organizaciones aseguran que el citado proyecto «poten
cia la autoridad de los gobernadores civiles reduciendo capacidad a 
los alcaldes».

También afirman los sindicatos que «al definir a los policías 
locales como Instituto armado de carácter civil posibilita la elimina
ción de derechos sindicales y facilita la imposición de regímenes 
disciplinarios próximos a la via militar».

En el comunicado se reivindica «un servicio público de policía 
civil, en toda su estructura, en permanente contacto y colaboración 
con los ciudadanos».

También se pide el reconocimiento de los derechos de sindica
ción, huelga, celebración de elecciones sindicales y negociación 
colectiva.

En otro apartado del documento se solicita la definición de un 
modelo policial «basado en la corresponsabllizaclón, junto a la 
Administración del Estado, local y autonómica, con plenas com
petencias policiales en sus respectivos ámbitos territoriales». —Efe

SEGOVIA Finalizadas las obras
de la primera fase en el teatro 

Juan Bravo
Se espera iniciar la segunda y última

' para enero próximo
* (Mg. 3)

Más de 80 millones de pesetas para - 
obras en las carreteras provinciales

Granada.—Los Reyes don Juan Carlos y doña Sofía, inaugura
ron en Granada la II Conferencia Europea de Ministros respon
sables del Patrimonio Arquitectónico, en un acto en el que 
también intervino el secretario general del Consejo de Europa, 
Marcelino Oreja. En la foto, el Rey don Juan Carlos pronuncia 
el discurso de apertura de la Conferencia que se celebra en el 

Auditorio Manuel de Falla de Granada.—(Telefoto ef e )
(Más información en pág. 9)

Informaciones de Cuéllar, Sepúlveda, 
Fuentepelayo, Gomezserracín, El Espinar, 
Pinillos de Polendos, Fresneda de Cuéllar 

y Mata de Cuéllar
(Págs. 5y6)

Francia

Mitterrand rechaza 
la propuesta de Gorbachov 
de negociar por separado 
sobre el desarme nuclear

París. —El presidente francés, 
Frangois Mitterrand, rechazó 
hoy la-propuesta del líder sovié
tico Mijall Gorbachov de una 
discusión separada con Francia 
sobre el desarme nuclear.

En una rueda de prensa cele
brada conjuntamente con el 
«número uno» del Kremlin, esta 
mañana en el Elíseo, Mitterrand 

oral de credibilidad y eficacia 
nucleares. Esta, pues, limitada 
en su posibilidad de evolución», 
declaró Mitterrand.

Por otra parte, Mitterrand 
aceptó la invitación del secreta
rio general del Partido Comu
nista de la URSS de viajar a 
Moscú el próximo año. —Efe

Charo López, 

indemnizada

dos millones 

pesetas por 
brecho de imagen

CC OO aboga por la nacionaliza
ción de la minería del carbón

Madrid. —El secretario general de la Federación Estatal de la 
Minería de CC.OO., Manuel Nevado, ha abogado hoy por una nacio
nalización de la minería carbonífera, que desemboque en una Em
presa Nacional del Carbón.

Para Nevado se hace necesario un Instituto Nacional del Car
bón, semejante a los ya existentes de Industria e Hidrocarburos.

recordó que Francia casi no te
nia «fuerza nuclear intermedia
ria», con lo cual no había «obje
to de discusión».

El jefe de Estado francés de
claró que «no seria razonable 
pensar que podría haber una 
negociación».

«Francia no dispone de mar
gen, su problema consiste en 
permanecer por encima del um-

Madnd.- El Grupo Z, empresa 
l,Ora de la revista «Interviú», de- 
rá indemnizar con dos millones 

6 Pesetas a la actriz Charo Ló- 
ue2- Por la publicación en 1980 de 
(|nas fotografías en las que la ar- 
sa aparecía desnuda, corres- 
Pdientes a una secuencia de la 

6 ICu|a «Tres hermanas».

haro López presentó una de- 
p_?.dacontra «Interviú» en la que 
. ia 20 millones de pesetas 
S|rim° indemnización por publicar 
de Su autof"ización los fotogramas 

dicha película, por entender 
s vulneraba su derecho a la pro- 

'anlrna9en- El juez de primera ins- 
Cla dio la razón a la actriz.

Alfonso Guerra:

Acto criminal es matar a los pescadores, 
no el cierre de la oficina del Polisario

Valencia.- ti vicepresidente del Gobierno, Al
fonso Guerra, dijo hoy que «creía que el acto cri
minal ara matar a dos trabajadores españoles y 
no cerrar una oficina de Polisario, que además 
era ilegal». Guerra manifestó su sorpresa ante el 
hecho de que Frente Polisario haya calificado de 
«acto criminal» el cierre de una oficina. «Yo ten
go una relación fuerte con la dirección del F.P., y 
no sé si la voy a seguir teniendo, conozco bien 
las reivindicaciones del pueblo saharaui, y apo
yo la reivindicación de la autodeterminación me

diante un referéndum libre, vigilado por autorida
des internacionales». «Lo que no puedo apoyar 
es que un grupo de señores del Frente Polisario 
se aposten en una playa y disparen contra un 
pesquero esté en las millas que esté. Si está 
donde no debe, evidentemente está en falso, 
pero la respuesta no debe ser nunca ametrallar 
y asesinar a los pescadores».

Guerra en torno a la confusión de las bande
ras, dijo: «Supongo que el barco de la Armada 
no llevaba bandera marroquí, digo yo».-Efe

Sanguinetti 
visita
Barcelona

Madrid.— El presidente de 
Uruguay, Julio María Sangul- 
netti, salió para Barcelona, en 
visita privada, tras permanecer 
dos días de visita oficial en Ma
drid. En el aeropuerto de Bara
jas fue despedido por Jos Reyes 
de España. —Efe

GISCARD D'ESTAING, 
EN MADRID

Madrid. —El expresldente 
francés, Valery Glscard d'Es- 
talng llegó esta mañana a Bara
jas, en un avión privado, para 
participar en el Congreso de la 
Internacional Liberal que se ce
lebra en Madrid.

Giscard fue recibido en el ae
ropuerto madrileño por el líder 
del Partido Reformista Demo
crático, Miguel Roca Junyent. 
y el embajador francés.—Efe
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apunte del día
SIDA con patatas

En el firmamento del cine las estrellas surgen de improvi
so; brillan con su luz propia durante más o menos tiempo y de 
improvisto también desaparecen. En todo caso y a pesar de 
ese esplendor más o menos duradero, acaban siendo estre
llas fugaces, estrellas caídas.

La caída de una de estas fulgurantes estrellas cinemato
gráficas era ayer noticia destacada, muy destacada, en todos 
los medios informativos. Una caída que no fue la propia del 
agotamiento o consunción en la tarea profesional, sino el ata
que de algo que está moviendo a miedo, pavor o terror en 
todo el mundo: el SIDA. Algo que empieza a ser como una epi
demia mundial en nuestros días.

¿Por qué? ¡Quién lo sabe! Pero hace pensar que el rey de 
la creación sigue siendo víctima de sus avances desordena
dos en numerosos aspectos de la vida. Hay un orden natural 
en el universo, no fijado a capricho; unas leyes físicas, quími
cas, biológicas, etc. que sólo se rompe por ese rey de la crea
ción, con su abuso de libertad, de animalidad y de racionali
dad, para ser más que rey el «dios» que prometía la manzana 
del paraíso. Pero este «dios» que logra progresos gigantes
cos, sin saber atajar funestas consecuencias que, a veces im
plican aquellos, llega así a los desastres ecológicos, a los mi
les de muertos en las guerras, en pestes, epidemias, en las 
carreteras; a esa espada de Damocles que pende sobre todas 
las cabezas por el almacén de armas atómicas, etc., etc.

Llega a estas crisis económicas que azotan al mundo, al 
hambre y la muerte por inanición de miles, millones de seres, 
mientras se arrojan fabulosas y monstruosas cantidades de 
dinero en armas destructivas; se devuelven toneladas de 
pesca al mar, se queman toneladas y toneladas de cereales 
«sobrantes», se arrojan toneladas de frutos en la carretera o 
se regalan patatas que no se quieren en los mercados...

En resumen, SIDA con patatas.

La Prensa opina

fREFLEXIONES 
SOBRE LA CATEQUESIS

Rafael de Miguelsanz Palomo

El acuerdo entre Felipe Gon
zález y Manuel Fraga sobre 
RTVE y la televisión privada y el 
ofrecimiento de Gorbachov para 
negociar con Francia y el Reino 
Unido sobre los euromisiles son 
los hechos más destacados hoy 
por la prensa de Madrid.

ABC: Titula «Sanguinetti dis
crepa de Castro» y dice, 

con respecto al descubrimiento 
de América, que «La serena ac
titud del presidente uruguayo 
contrasta con el intento de ma
nipulación de la historia de 
quien ha impuesto en Cuba una 
implacable dictadura durante 
los últimos veintiséis años».

El editorial «Crisis y despilfa
rro» señala que «el más grave 
defecto de los Presupuestos es 
el gravísimo desequilibrio que 
presentan entre la proporción 
enorme de las sumas que se 
dedican a meros gastos impro
ductivos y la mínima proporción 
que se aplicará a inversiones 
para realizar obras públicas o 
mejorar servicios».

EL ALCAZAR: Resalta en pri
mera página «To

do está pactado y bien pactado. 
Una vez más se presentó la es
cena del sofá», «El cardenal Su- 
quia, miembro del Sínodo de 
los Obispos» y «Rock Hudson 
fue incinerado a las tres horas 
de su muerte».

En un artículo de su director, 
titulado «Retorno» señala que 
«Nuestra sociedad no puede 
alardear de haber abolido ese 
terrible castigo (la pena de 
muerte) después de haber apro
bado y promulgado la Ley del 
Aborto».

EL PAIS: Titula «Gorbachov 
propone en París un* 

amplio plan de desarme nu
clear», «EE.UU. pide a la banca 

que ayude a resolver la deuda ae 
Tercer Mundo» y «González y 
Fraga acuerdan que el Parla
mento elija al director general 
de RTVE».

El editorial «Los nuevos rusos 
y Europa» señala que habrá que 
esperar más tiempo, para poder 
apreciar si Ids cambios en la 
URSS proceden de una reflexión 
del verdadero poder profundo 
del país o si el conservadurismo 
y la estratificación frenan el pro
ceso y los cambios no son ca
paces de abrir un camino nue
vo»

CINCO DIAS: Destaca en porta
da «Eléctricas: se 

evitó el arbitraje», «El dólar, a 
160 pesetas (el mínimo del año), 
«OPEP: se abrió la «caja de Pan
dora”» y «Reagan crea los 
«Geos» del comercio».

«Impuestos y repercusiones 
especiales» es el título del edi
torial en el que se dice que «es 
normal que se acentúe la carga 
sobre gasóleos y fuelóleos, 
acercando sus precios al de la 
gasolina; en cuanto a ésta, la 
teoría señala que podría bajar, 
pero la práctica se encargará de 
mostrar lo contrario».

DIARIO 16: Titula «Pacto entre
Felipe González y 

Fraga para reformar el estatuto 
de RTVE», «Gorbachov ofrece a 
París y Londres, negociar sobre 
los euromisiles» y «Democracia 
on the rocks».

El editorial «El reparto de la 
televisión» dice que «Pretender 
que la televisión pública sirva al 
Gobierno y a la oposición es 
ahondaren la injusticia del abu
so político de una técnica que 
ha perdido su carácter de medio 
de información para convertirse 
en un instrumento de presión 
sobre las conciencias de los 
ciudadanos».

En el comienzo del curso, y 
con él de la catcquesis, me he 
decidido a hacer unas reflexio
nes, así como si dijéramos, en 
voz alta.

Desgraciadamente, en los 
últimos años, el confusionismo 
reinante en la sociedad afectó 
también a la catequesis. A 
veces, con el pretexto de dar a 
nuestra fe una expresión ade
cuada a la mentalidad moder
na — que es una de esas 
palabras mágicas al uso, don
de uno mete lo que quiere— 
puede alterarse su contenido. 
Cierto complejo de inferiori
dad ante el famoso «hombre 
moderno» (poco creyente), 
puede llevar en ocasiones a 
cambiar las verdades para ha
cerlas «creíbles».

La introducción de nuevos 
catecismos, a pesar de los 
grandes valores que conte
nían, supuso una cierta des
orientación entre los educa
dores de la fe: sacerdotes, 
maestros, catequistas, etc.; 
por haber prescindido de fór
mulas breves y precisas, que 
han sido siempre la nota carac
terística de los catecismos, 
como compendios oficiales de 
la Doctrina Cristiana.

Al estudiar la historia de la 
catequesis, observamos que 
los apóstoles compusieron una 
fórmula para la profesión de fe 
de los que recibían el bautis
mo. Una formulación breve, 
precisa, clara y metódica de la 
Doctrina Cristiana, fue siem
pre preocupación preferente 
de los responsables de la evan- 
gelización, y medio indispen
sable para conseguir una ade
cuada formación religiosa. Sin 
fórmulas doctrinales claras, 
sencillas y precisas, corremos 
el riesgo de dejar a nuestros 
catequizados vacíos de conte
nido doctrinal y por consi
guiente, sin base para una de
bida formación religiosa.

Existen enfoques en los que 
se presenta la fe despojada de 
su carácter sobrenatural. Asi, 
lo único que a veces interesa a 
alguno de esos catecismos son 
los problemas de orden social 
y político. ¡Vamos señores, 
que la Iglesia no es una ins
titución filantrópica! En esos 
catecismos no se habla de Re
dención, de pecado, de cielo...

Muertos: dos; heridos: miles
Hace unos días un incidente 

bélico-pesquero acababa con la 
vida de dos súbditos españoles, 
uno de ellos viajaba en un barco 
con bandera marroquí, el otro 
en un barco de guerra español.

El Gobierno que no ha sa
bido, o no ha querido, cumplir 
su compromiso electoral con el 
Polisario (y con los que le vota
mos) expulsa á todos los «po- 
lisarios» que permanecían en 
España.

Seguidamente se evitaba, de 
forma contundente, un home
naje al máximo responsable del 
Frente en Madrid, con su reten
ción por parte de las Fuerzas de 
Orden Público.

Todo lo anterior es historia, 
una historia negra que lleva a 
pensar sobre lo diferente que

Una de las tendencias que 
ha destacado últimamente es 
el intento de educar sólo «ac
titudes» religiosas, dejando de 
lado la cuestión de los conte
nidos. Así, encontramos ado
lescentes que no saben el Cre
do, e incluso algunos ni rezar 
el Avemaria. En estos «raros» 
catecismos se elimina el sis
tema de preguntas y respues
tas, se iniste en no aprender 
nada de memoria... También, 
en ellos, aparecen términos 
como personalizar, liberación, 
socialización..., que si no son 
bien entendidos pueden lle
varnos a que nos alejemos de 
la Doctrina de la Iglesia y nos 
acerquemos a posturas heré
ticas. Creo que no se puede 
prescindir totalmente de la 
memoria en las enseñanzas ca- 
tequéticas. Nada autoriza su 
supresión, pues las ventajas 
han sido siempre mayores que 
los inconvenientes que han po
dido apreciarse. Como dice el 
pedagogo español Víctor Gar
cía-Hoz. «si se aprenden de 
memoria unas determinadas 
fórmulas, respaldadas por el 
Magisterio, no se comete nin
gún error, ni hay que decir que 
sea algo negativo; los Manda
mientos, por ejemplo, hay que 
sabérselos, porque, como son 
un resumen, aunque se piense 
que no todos los niños los en
tenderán, como de hecho ocu
rre; ahora bien, llega un mo
mento en que, alcanzada la 
madurez, esas fórmulas se asi
milan y dejan un sustrato ma
ravilloso. Por otra parte, esas 
fórmulas son válidas para el 
niño en la medida en que 
resumen lo esencial que debe 
conocer«.

Durante bastante tiempo, 
todavía hoy perduran, se im
primieron algunos catecismos 
y libros de religión desorien
tadores. Lo más triste es que 
esas ideas erróneas, a veces, 
se introdujeron en organismos 
y comisiones de «expertos» 
encargados de elaborar el ma
terial de enseñanza religiosa y 
catequesis. (Ratzinguer en su 
libro, capítulos, concreta más 
las cosas).

Aunque algunos de esos tex
tos se publicaron con carác
ter «experimental», no dismi
nuye eso la gravedad, pues en 

son las actitudes cuando el agre
sor es débil.

Todo es consecuente con el 
desastroso proceso descoloni
zador de un Sahara lejano, con
secuente con la postura vacilan
te de un Gobierno que se ha 
planteado la. política como un 
sistema no por viejo menos re
probable: Mostrar energía con 
Jos débiles y debilidad con los 
enérgicos. No podemos olvidar 
la actuación gubernamental en 
los casos de ametrallamientos 
de pesqueros por parte de Por
tugal, Irlanda, Francia, Marrue
cos... En estos caos continuaron 
en nuestro país los agregados 
pesqueros, militares y los emba
jadores. Hoy ante un Estado que 
lucha por el derecho a la autode
terminación la solución ha sido 
automática: Expulsión. 

materia de tanta trascenden
cia hay que ir a lo seguro. Todo 
eso ha ocurrido por no seguir 
las normas del Directorio Ca
tequístico, que indica: «las 
partes que tratan de la reve
lación divina, de la naturaleza 
de la catequesis, de los cri
terios según los cuales se debe 
exponer el mensaje cristiano y 
de sus contenidos más impor
tantes deben ser seguidos por 
todo el mundo».

En muchas catequesis, el 
método seguido ha sido con
trario a la más elemental 
pedagogía, pues la manera de 
pensar de niños y jóvenes exi
gen planteamientos claros y 
precisos y no conceptos con
fusos y ambiguos que llevan a 
interpretaciones contrarias a la 
doctrina de la fe.

Por otra parte, la utilización 
excesiva y arbitraria de méto
dos activos basados en el puro 
subjetivismo, despojan a la 
catequesis de su carácter ob
jetivo, acentuando la manifes
tación de los sentimientos es
pontáneos — que no todos 
son rectos en el hombre— y 
descuidando el carácter sobre
natural del mensaje revelado.

Creo que ha llegado el mo
mento de que todos hagamos 
un importante esfuerzo para 
lograr que la catequesis recu
pere la vitalidad perdida. Para 
eso será necesario entre otras 
cosas lo siguiente: que los pa
dres se responsabilicen y no se 
limiten a enviar a sus hijos 
(hay algunos que ni eso); que 
todos nos ofrezcamos para ha
cer aquello que esté en nues
tras manos en la parroquia (sin 
miedo a no saber cómo hacer
lo), que los catequistas demos 
a conocer el mensaje de Cris
to, no el nuestro; que evite
mos limitar la catequesis a un 
mero intelectualimo sin vida 
sacramental, que entre todos 
busquemos y mejoremos los 
lugares donde se da cateque- 
sis; que no se oculte o tergi 
verse el dogma y la moral cato 
lica; que se les ayuda a los jo
venes a integrarse en la comu
nidad parroquial y a estar dis 
puestos a dar razones de su e 
a todo el que pregunte, esto 
es, enseñarles a ser «luz* V 
«sal».

Aun doliéndonos las mUdue|e 
dos trabajadores, nos y 
también la actitud de los q ag. 
ciendo uso de un odioso 
matismo optan por una P |oS 
de extremada dureza c de| 
legítimos representantes 
pueblo saharaui. Espa a¡. 
tiene responsabilidades c 
das en el Acuerdo de 
1975,. no ha sabido en |ema 
una salida digna a un Pr0 ^an. 
Una vez más los intereses 
dan sobre las ideas.

pan 
Healmente los muer,°penio5 

sido dos pero los heridoS|OS que 
sido muchos más, todos |9 
hemos apoyado la luch|oS pue- 
autodeterminación de 
blos. ■

Colectivos Ciudadano5
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Finalizada la primera fase 1954-1985... dos fechas
de las obras del teatro Juan Bravo para una exposición

Para las Navidades del próximo año se podrá 
«correr el telón»

Siete artistas segovianos inauguran mañana 
en el Torreón de Lozoya

En estos dias ha concluido la 
primera fase de las obras de re
modelación y rehabilitación del 
teatro Juan Bravo que, como se 
ha informado, se destinará a 
usos culturales polivalentes. 
Próximamente, la Diputación 
Provincial procederá a la recep
ción provisional de las obras se
ñaladas que han sido llevadas a 
cabo por la empresa Volconsa.

Fuentes cercanas a la institu
ción provincial han señalado a 
este periódico que la segunda 
fase puede estar contratada ha
cia primeros de enero, incluso 
en medios presidenciales se 
confía en «correr el telón» en las 
Navidades de 1986 -

La segunda fase responde al 
convenio que se va a firmar en
tre la Diputación Provincial y la 
Dirección General de Arquitec
tura. Ya está redactado el pro

Un detalle de la nueva cubierta del Juan Bravo

yecto básico y se está ultimando 
de redactan el proyecto defini- 
••vo que puede quedar termina
do en un plazo de 10 ó 12 días. 
Este deberá ser aprobado por la 
Diputación para, a continuación, 
solicitar la correspondiente li
cencia' de obras al Ayunta
miento y proceder a la contrata
ción de las obras.

El presupuesto de contrata de 
la segunda fase es de pesetas 
202.923.820 para llevar a cabo el 
resto de la obra civil del teatro

CAMPO
Girasol: Incremento 
de precio por 
Contenido graso

Ea Federación Agraria Se- 
Ooviana (F.A.S.) comunica a los 
Cu|tivadores de girasol que ha 
Suscrito un contrato, con una fir
ma astractora, para entregar la 
^miiia en las siguientes con
diciones:

'•Precio de mercado a 8,5/ 
(humedad e impurezas), 

as 0,90 pesetas por grado de
9rasa que exceda de 41.

E* incremento de precio por 
.On,anido graso constituye una 
rnn°vación a nivel nacional, y 

SlJltará especialmente benefi- 
1080 Para los cultivadores de la 

d^incia, al tener el girasol
6 Sagovia un elevado contenido 

6n 9rasa.
cih-38 personas interesadas re- 
delran información inmediata 
cin lodos los puntos de recep- 
v¡nci^Ue func'onaran en la pro-

El antiguo techo con pinturas de Tablada Maeso se ha conservado 
íntegramente. (Fotos: Aurelio Martín)

(sala para el público, escenario y 
camerinos, anfiteatro, salas de 
ensayo y de exposiciones y otras

Sucesos en la capital y provincia
El Gabinete de Prensa del Go

bierno Civil nos informa de la sus
tracción de una batería de una fur
goneta matrícula de Segovía, que 
estaba aparcada en la vis pública, 
valorada en 16.000 pesetas. Asi
mismo nos comunica el robo de 
una cadena con colgantes, por el 
procedimiento del tirón a una jo
ven por parte de individuos desco
nocidos.

La Asociación 
de Amas de Casa 
inicia sus activi
dades el día 9

La Asociación Provincial de 
Amas de Casa, Consumidores y 
Usuarios «María del Salto» de 
Segovia, va a dar comienzo las 
actividades del curso 1985-86 el 
próximo miércoles 9, coinci
diendo con la celebración del 
«Dia Nacional del Ama de Ca
sa».

Los actos organizados para 
esta jornada son los siguien
tes:

A las 6,30 de la tarde, en el 
salón de actos de la Delegación 
Territorial de Educación y Cul
tura, charla-coloquio a cargo del 
obispo de Segovia, Antonio Pa- 
lenzuela Velázquez. Alas 8, ce
na en el restaurante José María. 
Las tarjetas para asistir a esta 
cena se pueden recoger en la se
de de la asociación a partr de 
mañana de 5 a 7 de la tarde.

dependencias). Sin embargo no 
se contemplan las instalaciones 
técnicas en este presupuesto.

La primera fase, que comenzó 
en el mes de abril, tenia un pre
supuesto de contrata de pesetas 
33.805.554. Se ha I levado a cabo 
la sustitución de la armadura de 
la cubierta antigua conserván
dose el antiguo techo que tiéne 
unas interesantes pinturas de 
Tablada Maeso. En la zona del 
vacío de cubierta se han colo
cado unas vigas para poder rea
lizar una sala de ensayor y la 
sala de proyecciones. Se han sa
neado y atado las coronaciones 
de los muros perimetrales don
de va apoyada la nueva estruc
tura. La cubierta ha quedado 
impermeabilizada al haberse co
locado las tejas sobre plancha 
de uralita.

(Fotos: Aurelio Martin)

EN LA PROVINCIA

En NAVALMANZANO, de una 
fábrica de resinas se llevaron, una 
motosierra de gasolina, otra eléc
trica, una soldadora y una batería. 
Todo ello valorado en 275.000 pe
setas.

En BOCEGUILLAS, la Guardia 
Civil detuvo un camión que care
cía de las placas de matricula, pu- 
diendo comprobar que el conduc
tor se encontraba bajo los efectos 
etílicos.

En FRESNO DE CANTESPINO, 
se detuvo un camión que trans
portaba dos corderos y dos cabe
zas de ganado porcino, que care
cían de la consiguiente guia de sa
nidad y origen.

ACCIDENTES DE TRAFICO

Por su parte la Guardia Civil nos 
informa de dos accidentes de cir
culación que ocurrieron ayer en 
las carreteras de nuestra provin
cia:

En el punto kilométrico 81,900 
de la carretera N-603 (Madrid-Se- 
govia), término de La Losa, un tu
rismo se salió de la calzada vol
cando. El conductor resultó con 
heridas leves.

En el casco urbano de San Ilde
fonso, una moto chocó con un 
vehículo, resultando el conductor 
de la moticicleta y un ocupante de 
la misma heridos leves.

Los bomberos salieron a Las 
Lastras para apagar unos pastos.

El tiempo ha pasado distinto 
por cada uno de ellos. Se podía 
decir eso de: «ya no son los 
mismos que hace treinta años 
colgaban por primera vez tími
damente sus obras...» Verdad, 
pero seria decir muy poco. Por 
supuesto que ya no son los 
mismos. Aquellos incipientes 
pintores, aprendices de artistas 
que por primera vez se asoma
ban a juicios ajenos, eso sí, de 
paisanos suyos al fin y al cabo. 
Efectivamente, el tiempo ha pa
sado distinto.

Unos, a fuerza de cabezone- 
ria, hicieron las maletas lo más 
pronto posible para traspasar 
las barreras de estas tierras 
«ocres y milenarias» que obse
sivamente aparecían en sus 
cuadros. Sabían que había otros 
mundos y pintores con nombres 
raros por alguna esporádica 
conversación con aquellos se
ñores de pinta extraña y acento 
extranjero que pintaban en ve
rano su querida ciudad. Tenían 
que comprobar por ellos mis
mos. Así se fueron decantando 
las cosas.

Mientras tanto, en esta ciu
dad el tiempo pasaba lento y 
algunos decidieron tomarse un 
respiro para agarrarse después 
con fuerza a los pinceles. Los 
que se fueron no tardaron en 
volver con nuevas visiones en la 
cabeza. Al poco, además de 
cuadros, vidrieras o esculturas 
tenían niños a los que pasear de 
la mano mientras llegan las mu
sas.

Los que empecinadamente se 
quedaron en la capital vienen de 
vez en cuando, se sientan en 
alguna terraza que es siempre la 
misma (o sea «Castilla») y co
mentan: «Si aquí todo está 
igual».

Pero casi todo esto no llegué 
a verlo en directo. Más bien me 
lo contaron porque cuando les 
conocí ya todos eran lo que 
son, evoluciones aparte. Los 
cuadros, esculturas y vidrieras 
están ahi, irremediablemente. 
Han pasado muchas cosas bue
nas y malas. Sus obras han Ido 
transformándose y sus dueños

Esta tarde, sesión abierta en el 
Congreso de Historia Económica

«Industrialización y crecimiento 
urbano en los siglos XVIII, XIX y 
XX» es el tema que ha ocupado la 
sesión de la mañana en el Congre- 
•so de Historia Económica que se 
celebra en la UIMP. Los ejemplos 
de La Rioja, Gijón, San Sebastián, 
Manresa y Sestao, a lo largo de 
ese tiempo han sido analizados en 
las comunicaciones y discutidos 
en los debates moderados por Ra
fael Anes y Jordi Maluquer de Mo
tes.

SANTA 
TERESA

La Lastrilla
Telf 43.77 00

^Kíz*cozxxo\

saben ya lo que quieren (?) y 
están tan contentos con haber 
elegido este camino (!).

Pero no vayan a pensar que 
eso de los treinta años es una 
cosa de asustar. Vamos que es
tos artistas que en el 54 eran 
casi unos niños no son ahora 
unos carrozas, que ser artista es 
precisamente eso, que pase el 
tiempo como si nada. Puntuali
cemos. Lo de los 30 años es 
verdad, sí, pero ellos siguen tan 
ricamente, que eso de pintar y 
de crear rejuvenece. Y para de
mostrarlo organizaron todo este 
lio de volver a estar juntos don
de empezaron, sometidos otra 
vez —¡Dios mío, qué nerviosis
mo!— al juicio de sus paisanos. 
Han llenado el Torreón de Lozo
ya. Se ha hecho un catálogo en 
el que escriben los que les co
nocieron entonces (Luis Martí
nez Drake, Luis Felipe Peñalo- 
sa, Francisco de Paula Rodrí
guez, Antonio Ruiz, Ricardo Bo- 
rregón. Ramón Ayerra, Juan 
Manuel Santamaría, Rodrigo 
Peñalosa, Víctor Nieto) y los 
que hemos conocido a la mayo
ría después como Luis Javier 
Moreno. En él no se han olvi
dado de su amigo Luis Felipe 
Vivanco que dejó el testimonio 
de un homenaje al poeta don 
Antonio.

Han vuelto no como otras ve
ces, en verano, para hacer algún 
guiño creativo y divertirse. Es
tán aquí con una muestra de lo 
que son. Diciéndonos a todos 
que están en la brecha.

(“¿No les conoces? Pero si 
son fulanito y menganita. Si, 
aquél que se casó con la hija de 
aquel_señor que vivía...»).

Si. Todos tienen aquí familia 
y amigos. Pasean por la calle 
Real y hasta se paran los do
mingos en la elipse. Se me olvi
daba. Son Mesa Esteban Drake, 
Jesús González de la Torre, 
Francisco Lorenzo Tardón, An
tonio Madrigal, Moro, Carlos 
Muñoz de Pablos y Eulalia Ruiz. 
Mañana inauguran en el Torreón 
de Lozoya. Lo demás es un mis
terio.

Angélica Tanarro

Para esta tarde, además de la 
visita prevista a la antigua fábrica 
de cristales de La Granja, el con
greso tendrá una sesión abierta al 
público en el salón de actos de la 
Academia de San Quirce. En él, el 
catedrático, Felipe Ruiz, presiden
te de la Asociación de Historia 
Económica organizadora del en
cuentro hablará sobre el tema «La 
reacción de las ciudades castella
nas ante la decadencia del siglo 
XVII». La conferencia comenzará a 
las ocho de la tarde.

El congreso finalizará mañana 
con la asamblea general de los 
miembros de la Asociación de 
Historia Económica. Pero antes, 
los congresistas habrán analizado 
las vicisitudes dé las economías 
de montaña y se habrán dado a 
conocer las conclusiones del con
greso.

M.C.D. 2022
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AGENDA ADELAHTMO Di SEGOVIA-!
DECIA HACE 50 AÑOS

NOTAS POLITICAS

M

| CALENDARIO | | EXPOSICIONES |

PARA MAÑANA

Sábado 5 de octubre

Van 278, faltan 87.
Sol: De7,15 a 18,51.

| SANTORAL |

Santos: Victoriano, Flavia- 
na, Marcelino, Aurea, Plácido, 
Atilano, Fausto y Flora.

| PENSAMIENTO |

«Lo que más me gusta es dis
frutar de cada cosa en su mo
mento y prescindir de ella el res
to del tiempo». (Henry David).

I FARMACIA I 
| DE GUARDIA |

Atienza Silvestre. José Zorri
lla, 127.

CUPON NACIONAL 
DE «ÉSOS |i

NUMEROS PREMIADOS DIA 3 

0296
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios 
Núm. Ptas.

6 50
96 500

296 5.000 
0295 1.250
0297 1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680,0 m/m 
Viento del SE
Temperatura máxima: 24,2°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,4 m/m
Viento del SE
Temperatura mímlna: 12,6° 
A las 11 de la mañana: 17,8°

F * * < - ' 
El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es EXTREMO
LA SEQUIA AUMENTA EL R|ESGO 

DE INCENDIOS FORESTA!:^C 
EXTREME SUS PRECAUCIONES

MWSIIW « ICIWUITUM 
nsc« 1 «iiw«T»ciw nKTiwro ucnuu mu ti 

COÜSIRVICK* M U UTUMIIM

CASA DEL SIGLO XV

Juan Carlos Costa. Pintura. 
Hasta el 28 de octubre.

CASINO DE LA UNION

Luis-Jesús Labrador Blanco.- 
Acuarelas sobre «Temas Sego- 
vianos». Hasta el 11 de octubre.

CASA DELOS PICOS

Exposición sobre «Los planes 
especiales para la ciudad de Se- 
govia: Diagnósticos. Propues
tas alternativas. Avance». (Has
ta el 31 de octubre).

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Alfonso Montero, pinturas. 
Hasta el 13 de octubre.

| CULTOS |

LA SALVE EN EL SANTUARIO 
DELA FUENCISLA

A partir de mañana, el acto 
vespertino de todos los sába
dos, la salve, en el santuario de 
la Virgen de la Fuencisla, dará 
comienzo.a las cinco y media, 
con rosario y salve únicamente. 
El autobús saldrá de la Plaza 
Mayor, a las 5.

I ENSEÑANZA I

PLAZA PARA LA ESCUELA 
DE ARTES APLICADAS

Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia.—Se convoca 
una plaza de, maestro de taller 
en la Escuela de Artes Aplica
das y Oficios Artísticos de Se
govia. Asignatura: Fotografía y 
procesos de reproducción. Cur
so: 85-86. Titulación: Graduado 
en Artes Aplicadas. Plazo: Has
ta el dia 10 de octubre.

Para más información y pre
sentación de documentos, en 
esta Dirección Provincial.

COMIENZO DE CLASES 
EN EL CONSERVA TORIO

Se comunica a los alumnos del 
Conservatorio Elemental de 
Música de Segovia que las cla
ses darán comienzo el próximo 
lunes, dia 7 de octubre, a partir 
de las 5 de la tarde, con arreglo 
al horario y distribución de gru
pos que se exponen en el tablón 
de anuncios del centro.

HERMANDAD

+
 DE DONANTES 

DESANGRE
La Hermandad de Donantes de 

Sangre de Segovia, pone en cono
cimiento de todos los vecinos de 
San Rafael, que en la tarde del 
próximo miércoles, día 9 de octu
bre, en horario de 4,30 a 9,30 de la 
noche, se efectuarán extracciones 
de sangre en los locales del Con
sultorio Médico a tal fin, esperan
do esta Hermandad la colabora
ción más entusiasta.

La Hermandad de Donantes, 
agradece por este medio a todos, 
la colaboración que no dudamos 
va a existir.

| AVISOS - 1

PLAZO PARA PARTICIPAR EN 
CURSOS DeESPECIALIZACION

Y PERFECCIONAMIENTO
, - ,

Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia. —De acuerdo 
con la orden de 13 de septiem
bre de 1985 (BOE 18 de septiem
bre de 1985), por la que se con
vocan cursos de Especialización 
y Perfeccionamiento para Profe
sores de E.G.B., esta Dirección 
Provincial recuerda al profeso
rado interesado en participar en 
estos cursos que el plazo de 
presentación de instancias fina
lizará el dia 10 del presente mes 
de octubre.

PLAZOS PARA 
RECTIFICACION DEL CENSO 

ELECTORAL

Alianza Popular de Segovia.-
Dada la importancia y trascen
dencia de las normas contenidas 
en la orden ministerial de 25 de 
febrero de 1985, se recuerda a 
afiliados, simpatizantes, afines 
y público en general, que los 
plazos administrativos a tener 
en cuenta para la rectificación 
del Centro Electoral son los si
guientes:

Del dia 9 al 23 de diciembre 
de 1985 se expondrán al público 
las listas y plazos para reclama
ciones en los correspondientes 
ayuntamientos. Del dia 2 al 24 

de enero de 1986, las juntas 
electorales de zona resolverán 
las reclamaciones que se hubie
sen formulado. Antes del dia 15 
de febrero de 1986 deben estar 
resueltos los recursos de alzada 
que hubiere presentado ante la 
junta electoral provincial y su 
remisión a la delegación provin
cial del Instituto Nacional de Es- 
tadistica. El día28 de febrero de 
1986 se confeccionarán las listas 
electorales definitivas. Antes 
del dia 15 de marzo de 1986 se 
remitirán las listas definitivas a 
la Junta Electoral Provinc'al, 
juntas electorales de zona, 
ayuntamientos, Junta Electoral 
Nacional, Ministerio del Interior 
y Gobierno Civil de la Provincia.

En evitación de errores insub
sanables, deberán tener muy en 
cuenta los anteriores plazos.

[publ ic a c io nes |
PAPELES DE ECONOMIA 

ESPAÑOLA

Estimación cuantitativa del 
déficit, análisis del déficit pú
blico y sus efectos económicos, 
estrategias frente al déficit: gas
tos públicos e ingresos públi
cos y financiación del déficit 
público y sus efectos, son los 
cinco grandes bloques en que 
está dividido el nuevo número 
de esta publicación, que, como 
ya hemos reseñado en otras 
ocasiones, es editada por la 
Fundación Fondo para la Inves
tigación Económica y Social, de 
la obra social de la Confedera
ción Española de Cajas de Aho
rros. Los trabajos que en ella se 
presentan están firmados por 
especialistas como José Borrell 
Fontelles, Antonio García de 
Blas, Guillermo López Casasno- 
vas, Joan Colom i Naval, etc.

El agasajo al señor Lerroux. — Madrid.—Según manifestó 
esta tarde el señor Guerra del Rio, el banquete a don 
Alejandro Lerroux se celebrará el jueves próximo, a la una y 
media de la tarde en el hotel Ritz. Ofrecerá el agasajo don 
Melquíades Alvarez y asistirán al almuerzo la mitad más "uno 
de los diputados.

Un grave ruego al ministro de Instrucción Pública.—Ma
drid.—El señor Cálvo Sotelo ha dirigido al ministro de Ins
trucción Pública un comunicado en el que le traslada la 
denuncia que a dicho diputado le han formulado más de cibn 
vecinos de la parroquia de Forcadela, del Ayuntamiento de 
Tomiño, provincia de Pontevedra. El maestro nacional de 
aquella escuela mixta, después de haber cometido incalifica
bles atropellos con doce niñás que asistían a dicha escuela, 
continúa al frente de la misma. Se une al ruego el escrito 
original de la casi totalidad del vecindario de Forcadela.

El regreso del señor Azaña.—Madrid.—Acompañado de su 
esposa llegó a Madrid don Manuel AÍáña. El regreso ha sido 
anticipado, según un diario izquierdista en uno o dos días por 
la situación internacional. "

I CONCURSOS""!

PREMIOS 
« LEONCIO RODRIGUEZ»

La empresa Herederos de 
Leoncio Rodríguez, de Santa 
Cruz de Tenerife, editora de«El 
Dia», convoca el premio de pe
riodismo «Leoncio Rodríguez» 
para artículos publicados a lo 
largo de este año sobre cual
quier aspecto relacionado con 
las siete o cada una de las islas 
del archipiélago canario. Cada 
concursante entregará cuatro 
ejemplares antes del 31 de di
ciembre de este año, enviándo
les al periódico «El Día», apar- 
tado97. Santa Cruz de Tenerife. 
El premio consiste en 50.000 pe
setas y medalla para el mejor 
trabajo.

Asimismo se convoca el pre
mio periodístico de investiga
ción histórica «Antonio Rumeu 
de Armas», con el tema genéri
co «Historia del Archipiélago 
Canario», con extensión de un 
artículo periodístico normal. El 
premio consiste en 50.000 pese
tas y diploma y el resto de las 
bases es idéntico al concurso pe
riodístico.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, El magistra
do inglés. 16,30, Viva la tarde. 17,30, 
Un país de Sagitario. 17,55, ¡Hola chi
cos!. 18,00, Barrio sésamo. 18,30. 
Scooby Doo. 18.55, Un nuevo barrio. 
19,25, Al galope. 20,00. Más vale pre
venir. 20,30, Telediario. 21,05, Un, dos, 
tres. 22,40, Los unos y los otros. 23,45, 
Telediario. 00,05, Teledeporte. 00,15, 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper
tura y presentación. 19.00, Agenda in
formativa. 19,15, En marcha. 19,30, La 
clave. 24,00, Telediario. 00,30, Despe
dida y cierre.

SUFRAGIOS
La Asociación de APADE- 

FIM, de Segovia, comunica 
a sus asociados y público en 
general que mañana día 5, 
a las 7 de la tarde, celebrará 
una misa en la capilla del 
Colegio de Nuestra Señora de 
la Esperanza (Terminillo Al
to, 16), por el eterno descan
so del alma de D. Félix Ara
gonés Redondo (q. e. p. d.).

PARA MAÑANA

7,00, Matinal SER. 8,30, Cosas de 
Segovia. 10,03, Su programa. 11,03, 
Super baby. 12,03, Sorteo de la Lotería 
Nacional. 12,30, Su programa. 13,30, 
Información local. 14,00, Segovia de
portiva. 14,30, Informativo de las dos y 
media. 15,00, Segovia a las tres. 16;03. 
Los 40 principales. 17,03, Café de la 
tarde. 19,03, Carrusel baloncesto. 
23,00, Hora 25.23,30, Deportes. 00,30, 
La gran movida. Coincidiendo con las 
horas, Informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,03, 
Mini super mini. 13,00, Los 40 principa
les. 22,50, Ultimo informativo local. 
23,00, Hora 25.1,00. La gran movida.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13.1O- 
Deportes en Castilla y León. 13,30. n- 
formativos trece treinta. 13.40, Encav 
del folk. 15,05. Punto... y seguido.

F M

antenas 948
SABADO

6,30, El primero de la mañan^'" 
ción fin de semana. 8,30, Viva la g 
15,00, Crónica 3/edición fin de se 
na. 16,00, Salsa. 17,00, El guateéI 
20,00, Fútbol y baloncesto en Ame 
23,00, Jazz porque si. 24.00, Info 
ción deportiva. 01,00. Asignaturas 
dientes. 03,00, Gornaespuma. ' 
Concierto para empezar el dommg ■

DOMINGO

06,00, Concierto para empezar e^, 
mingo. 09,00, Especial motor ® 
cha. 11,00, Especial motor en 
en Segovia. 14,00, Especial m gn- 
márcha. 15,00, Antena hispano 
cana. 17,00, Fútbol y balonC^aran- 
Antena 3. 20,00, Absolutamente y de 
des. 21,00, El deporte en Ante a 
Segovia. 22,00, Lo mejor de la s 
24,00, Supergarcia en la hora • 
Polvo de Estrellas. 03.00. Ya 
en Antena 3. 06,00. Supergarc ■ 
petición).

PROGRAMACION RADIO 9°

- MHZ)'Radio 80 Serie Oro (97 6 
horas de la mejor música c u|t¡rna5 
mejores canciones de las r 
décadas, 1954-1985.

Gracias, 
Espíritu Santo

R. F-

M.C.D. 2022
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Peña «El Espontáneo»

Ayer habló José de la Cal 
sobre «Castas y estirpes 
del toro de lidia»

Otro éxito más, en esta oca
sión de la mano de José de la 
Cal Segura, con su erudita di
sertación sobre «Castas y estir
pes del toro de lidia».

Increíble los vastos conoci
mientos de este conferenciante, 
que fue torero, después subal
terno de élite, y en la actualidad 
inspector nacional de Ganadería 
de Lidia, y profesor de la Es
cuela de Tauromaquia de Ma
drid. Sencillamente, es una en
ciclopedia viviente, pensante e 
lustrada. Dijo tener escrito un 
amplio y detallado documento 
sobre la historia de todas y cada 
una de las ganaderías españo

Nuevo plazo para suscribir 
convenios en la creación 
y mejora de zonas verdes
La Consejería de Agricultura, 

anadería y Montes con una do- 
ación de 63 millones de pesetas 
^^r® auxiliar económicamente a 
as administraciones locales que 
suscriban convenios de coopera- 
®IQn en materia de creación, rege- 
eración y mejora de zonas ver

des. '
Los objetivos son los de recupe- 

merfH de terrenos abandonados 
de iante plantaciones, creación 

zonas de refugio para especies. 
Ila'males' imPlantac¡ón de panta- 
de COrtavientos y cinturones ver
nos 6tC ’tanto en ni'Cleos urba- 
tivn COmo rurales y en sus respec- 
qu S aledaños, desechando lo 
cand56 entiende P°r jardín y bus- 
nat ° l0 que s'9nifica entornos 

rales o espacio arbolado.

¿Qu ien es  pu ed en
SER BENEFICIARIOS?

cena^r Púdicos locales que reali- 
tro dCtlVldades en la materia den- 
CooDe SU .ámbito territorial y en 
nerai^90'00 Con la Dirección Ge- 
Consp 6 Montes' Caza. Pesca y 
la de la Naturaleza, de 
nadpr¡?ejena de Agricultura,. Ga

la y Montes.

•5c ¿?u e ben ef ic io
E PUEDE OBTENER?

definid'1 ^nica para la elección y 
n,C|on de las obra, a realizar.

las de bravo, e incluso de otras 
muchas extranjeras, pero que 
por el momento, no piensa edi
tar.

Orígenes del toro de lidia; an
tecedentes, inicios, historia au
téntica y real de cada una de las 
castas predominantes, explica
do con una sencillez y claridad, 
realmente meridianos. Esta era 
su primera conferencia ante nu
trido auditorio, y supo estar a la 
altura de las circunstancias, tal 
y como si departiera una de sus 
clases en la Escuela de Tauro
maquia de Madrid. El coloquio 
resultó de un interés y ameni
dad increíbles, contestando a 
todas las preguntas formula
das, con un verdadero alarde de 
detalles, fechas y datos concre
tos y concisos.

José de la Cal Segura, fue, 
como digo, novillero de no mu
cho relieve, aunque tuvo una 
racha de triunfos que hicieron 
presagiar ciertas esperanzas. 
No llegó la alternativa, y con 
ello se apagaron sus ilusiones y 
parte de su vocación. No obs
tante, se hizo subalterno, y vis
tiendo de plata, toreó muchísi
mos festejos a las órdenes de 
destacadas figuras del toreo, 
entre las que cabe significar a 
Luis Miguel Dominguín.

Esta ncohe, a las ocho, cuar
ta conferencia a cargo del ¡lus
tre y prestigioso crítico taurino 
y poeta ensalzado, Rafael Cam
pos de España, quien disertará 
sobre «Critica de la Fiesta Na
cional».

PABLO PASTOR 
(Foto: Antonio)

Dirección técnica en la ejecu
ción de las mismas.

Plantas y semillas, gratuitas 
hasta el importe de 100.000 pese
tas, subvención al 50% el exceso 
hasta 500.000 pesetas y al 25% 
los que superen la última cifra.

En ningún caso la subvención 
gloobal concedida superaría las 
500.000 pesetas, siendo la entre
ga en especies y nunca en metáli
co.

¿COMO SE TRAMITAN 
LAS SOLICITUDES?

La solicitud de ayuda irá acom
pañada de: •

— Certificación del acuerdo de 
solicitud indicando las obras que 
se quieran realizar

— Memoria explicativa de la 
actividad a ejecutar.

— Certificación de existencia 
de consignación presupuestaria a 
los fines que se pretende.

— Certificación de las ayudas 
recibidas o solicitadas a otras en
tidades públicas para idénticas fi
nalidades.

— Compromiso de realización 
total de la obra proyectada indi
cando el plazo previsto para su 
tramitación.

La información complementaria 
se puede obtener en la Secretaría 
de la Delegación Territorial de 
Agricultura (Santa Catalina, núme
ro 15).

SEPULVEDA CUELLAR (Juan Pablo Quevedo, corresponsal)

Obras •
en el Santuario

de la Virgen 

de la Peña
. (A. y J.E., CORRESPONSALES)

Un año más se ha celebrado la 
asamblea general de «Hermanos 
de la Virgen de la Peña»

Con motivo de las.obras que se 
están realizando en el santuario de 
la Virgen de la Peña, este año la 
reunión despertó un interés espe
cial debido a las necesidades de 
ampliación de las obras no inclui
das en el proyecto y las que debe
rán ser costeadas por la Herman
dad, la cual no dispone del dinero 
suficiente- para realizarlas. Por 
ello, y después de hacer un orden 
de prioridades, se acordó poner 
instalación eléctrica al Santuario y 
dotarle de calefacción. Esto fue el 
punto más conflictivo, debido a 
las diversas opiniones, ya que 
unos pensaban que los gastos 
eran muy elevados y otros que ya 
que estaban metidos en obras, se
ría oportuno instalarla. No obstan
te se consiguieron los votos preci
sos a favor de su realización. Asi
mismo se acordó arreglar y limpiar 
las lámparas de cristal; la restau
ración y consrvación de la imagen 
de la Virgen de la Peña y el arreglo 
de las puertas exteriores. En cuan
to a la casa de la Hermandad, se 
realizarán también las mejoras 
oportunas, éntre las que se en
cuentra la instalación de servicios.

De todo ello se traduce un pre
supuesto que asciende a tres mi
llones doscientas cincuenta mil 
pesetas.

La Hermandad se encargará de 
solicitar las subvenciones perti
nentes para costear todo aquello a 
lo que no alcancen sus fondos. De 
hecho, ya cuenta con el apoyo 
económico del Ayuntamiento de 
Sepúlveda y de la Comunidad de 
Villa y Tierra de Sepúlveda. . •

MATA DE CUELl AR

INCIDENTE

EN TORNO A UNA

PROFESORA

Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil. — Por las actuacio
nes que se han venido desarro
llando en Mata de Cuéllar, in
cluso con la presencia de perso
nas ajenas al problema y a la 
citada localidad, la Dirección 
Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia a través del 
Gabinete de Prensa del Gobier
no Civil, para aclaración y tran
quilidad de quienes puedan es
tar afectados, quiere señalar lo 
siguiente: «Ante una denuncia 
formulada oficialmente por un 
colectivo de vecinos de Mata 
de Cuéllar contra una maestra 
de la localidad —denuncia for
mulada ante la citada Direc
ción Provincial— ha generado 
posteriormente la actuación de 
la Administración, a través de la 
Dirección Provincial de Educa
ción y Ciencia, con la apertura 
del expediente Informativo co
rrespondiente, el cual, en estos 
momentos sigue sus trámites 
adrhinistrativos.»

Aprobada la reforma en 
las ordenanzas fiscales

Han sido aprobadas por la cor
poración municipal, seis de las 
treinta ordenanzas fiscales modifi
cadas con arreglo al índice de 
coste de la vida, unas, y por care- 
ceplos ayuntamientos de partici
pación en los presupuestos gene
rales, otras.

La presentación de reforma fue 
precedida por la solicitud del al
calde de modificación de tasas 
por tenencia de perros, e impues
tos municipales de circulación de 
vehículos.

Esta propuesta fue contestada 
por el socialista Jesús de Benito, 
exponiendo que al crear un im
puesto por poseer perros, podría 
darse el caso que de repente los 
animales se quedasen sin amos, 
lo que empeoraría las actuales 
condiciones de las calles, mas, en 
la recogida de basuras. El alcalde 
Felipe Suárez no compartió los 
motivos de la oposición, manifes
tando que se contratarían los/6er- 
vicios de un equipo de cazadores 
de perros para proceder con los 
silvestres y vagabundos.

Otra de las subidas más discuti
das fue la del servicio de recogida 
de basuras de la vía pública. Por 
un aparte, el alcalde propuso el 
26,5% de incremento, del cual el 
9% iría a salvar costes del servicio 
prestado, y el 17,5% restante para

El alcalde iniciará trámites 
judiciales sobre e1 palacio 

de Santa Cruz
El pleno extraordinario celebra

do por la corporación municipal, 
autorizó al alcalde a gestionar trá
mites judiciales sobre el palacio 
de Santa Cruz, cuyo fin primordial 
es hacerse contar entre los bienes 
patrimoniales del municipio.

Como se recordará, el Ayunta
miento cuellarano firmó en los pri-

FRESNEDA DE CUELLAR

Se reduce 
el presupuesto 
de las fiestas

(JUAN PABLO QUEVEDO, CO
RRESPONSAL)

Debido a ciertas reducciones 
del presupuesto que la Corpora
ción de Fresneda ha dedicado a la 
celebración de fiestas, se han vis
to reducidos considerablemente 
con respecto al año pasado, los 
actos de la segunda fiesta patro
nal. En otras ocasiones no acom
pañaron las inclemencias del 
tiempo, pero esta vez los augurios 
son mejores.

Los actos comenzarán en la no
che del sábado con la tradicional 
verbena hasta altas horas de la 
madrugada. El domingo la progra
mación se abrirá con misa solem
ne, juegos infantiles, partidos de 
pelota a mano por la tarde, y baile 
por la noche. El lunes y martes 
partidos de pelota, juegos infanti
les, concursos, partidos de pelota 
y verbenas, compondrán los actos 
a celebrar.

amortizar la inversión efectuada 
en un camión de recogida y más 
de cuarenta contenedores. Jesús 
de Benito intervino de nuevo soli
citando se cobrasen el primer año 
de uso del nuevo método los gas
tos correspondientes a la subida 
normal, dejando para los próxi
mos nueve la recaudación de gas
tos de inversiones. La petición fue 
denegada, entrando a votar la mo
dificación de ordenanzas. Tras la 
misma, éstas, quedan como si
gue:

- Impuesto municipal de circu
lación de vehículos 10% sobre ta
rifa.

- Tenencia de perros, 500 pts. 
unidad.

- Derecho de apertura de zan
jas en vía pública, las veinticuatro 
primeras horas y hasta 2 m2, 500 
pesetas y 200 pts. por cada metro 
que exceda. A partir de las veinti
cuatro primeras horas 500 pese
tas por m2.

- Derechos de aprovechamien
to en vía pública, el 9% lineal.

- Tasa de recogida domiciliaria 
de basuras: Recogida en vivien-- 
das, 2.000 pesetas/año; Recogida 
en comercio y locales industriales 
el 9% más.

- Se adapta a la nueva legisla
ción vigente las contribuciones 
especiales. 

meros meses de este año una op
ción de compra ante notario por 
valor de tres millones de pesetas 
por el mencionado palacio. Días 
pasados, Cruz Velasco se perso
nó en la casa madrileña de los an
tiguos propietarios, para ofrecer
les un millón de pesetas más que 
la institución municipal, accedien
do los mismos a tal oferta. Ante la 
disconformidad municipal'ée soli
citó, tal como marca la ley, un in
forme jurídico para proceder al 
efecto, habiendo sido éste remiti
do por Manuel González Herrero, 
quien estima diversas posibilida
des para obtener el edificio, asi 
como los gastos ocasionados por 
perjuicios en la demora.

Según manifestaciones hechas 
públicas por el alcalde Felipe Suá
rez, «el palacio podría haber conti
nuado en manos del último tene
dor, si éste se hubiese comprome
tido formalmente a reconstruirle, 
dado su carácter ruinoso, ya que 
Cuéllar lo que desea por encima 
de todo, es que el palacio se con
serve en su estructura». Estas in
tenciones coinciden con el propie
tario, debido a que en días pasa
dos éste solicitó una licencia de 
obras para el arreglo en el tejado, 
no habiendo recibido autorización 
por entender que debiera remitir 
un proyecto de reconstrucción a 
Bellas Artes para revisar y autori
zar. x

En relación con una crónica so
bre el tema de Alena, publicada el 
pasado miércoles, debemos dejar 
constancia de que, según nues
tras noticias, el abogado Luis Al
berto Pínillos, que lo fue de la 
mencionada empresa, ya no lleva 
asuntos de la misma.
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Más de 86 millones de pesetas 
en obras de carreteras 

en la provincia
El Ministerio de Obras 

Publicas y Urbanismo ha adju
dicado obras en carreteras pro
vinciales por un total de pesetas 
8 6.482.229.

Según informa el Gabinete de 
Prensa del Gobierno Civil, el 
detalle de las obras es el si
guiente:

OBRAS HIDRAULICAS

Subasta de obras de repara
ción, acondicionamiento del ca
mino de Alconadilla a Valdan- 
zo, en la parte afectada por el 
embalse de Linares del Arro
yo. Ha sido adjudicada a Cons
trucciones Toribio, S. A., en 
6.250.000 pesetas.

CARRETERAS

Señalización y balizamiento, 
repintado de marcas viales, ca
rreteras N-l, N-VI y N-100 y

FUENTEPELAYO

Demostración de maquinaria 
para tratamientos agrícolas

(JESUS OLMOS, CORRES
PONSAL)

Ha tenido lugar en esta locali
dad una demostración de maqui
naria para tratamientos fitosanita- 
rios con ultra-bajo volumen, a car
go de «B.P. España Agricultura», 
en colaboración con su distribui
dora PROSANZCU.

El lugar de la experiencia ha 
sido el campo municipal de depor
tes.

Se han presentado cinco má
quinas y se han hecho otras tantas 
demostraciones, pero fueron las 
dos primeras las que más llama
ron la atención a los numerosos 
asistentes, cifrados en unos 400, 
procedentes de diversas partes 
de nuestra provincia, asi como de 
las de Burgos, Valladolid, Avila y 
Salamanca.

La originalidad de las máquinas, 
según pudimos observar, consiste 
principalmente en que en vez de 
llevar boquillas npitnales o con an
tigoteo, llevan pequeños atomiza
dores que son capaces, en fun
ción de las revoluciones a que gi
ren, de producir gotitas tan finas 
que llegan a ser de un diámetro in
ferior a la milésima parte de un mi
límetro (miera). Con este sistema, 
conseguido por la investigación y 
desarrollo de la firma inglesa B.P. 
afincada en nuestro, pais con el 
nombre de «BP España», según 
nos informaron, se logra, en vez de

Corte 
de suministro 
de energía 
eléctrica

La empresa JUAN DE FRU
TOS GARCIA, de Fuentepelayo, 
comunica a los usuarios de 
LASTRAS DE CUELLAR, que 
suspenderá el suministro maña
na día 5, desde las 10 a las 
13,30, para reparar daños en las 
redes de alta tensión ocasiona
dos por las tormentas de los 
últimos días.

otras varias. Plan General de 
Carreteras 1984-1991. Adjudica
da a: Somavi Española, S. A., 
en 20.830.508 pesetas.

Ensanche y mejora del firme 
desde Valsaín a Robledo. Plan 
Piloto de La Granja de San Ilde
fonso. Plan General de Carrete
ras 1984-1991. Adjudicada a:
Carlos Alonso Santana en 
34.97 6.000 pesetas.

Paso inferior para ganado, ca
rretera N-603, de San Rafael a 
Segovia, punto kilométrico 
80,45; tramo: La Losa. Plan 
General de Carreteras 1984
1991. Adjudicada a: Carlos 
Alonso Santana en 10.280.000 
pesetas.

Señalización vertical, carre
teras N-l, N-VI, N-110 y otras 
varias. Red de interés general 
del Estado. Plan General de Ca
rreteras 1984-1991. Adjudicada 
a: Señalizaciones Postigo, S. 
A., en 14.245.721 pesetas. 

tener que ^mplear 300 litros de 
agua por hectárea para repartir 
uniformemente una determinada 
cantidad de herbicida o insectici
da, distribuir con más perfección y 
uniformidad con cinco a treinta li
tros por hectárea, según el pro
ductor a emplear. Todo ello se tra
duce en mejores tratamientos, en 
reducción de la mayor parte del 
trabajo, ahorro de gasóleo, trac
tor, etc., y en casos concretos, y 
como vimos una demostración, 
con el empleo de la máquina aco
plada a la sembradora de cereales 
o de girasol, se logra la eliminación 
total de una o dos labores, puesto 
que al mismo tiempo siembran y 
pulverizan. Asimismo con un de
pósito de 200 litros se tratan nada 
menos que unas 8 hectáreas.

Al final, y como colofón de la in
teresante demostración, los asis
tentes fueron obsequiados con un 
buen vino español y un exquisito 
chorizo casero.

EL MERCADO DE GANADOS

Estabilidad de precio en porcino y vacuno

Porcino: El ganadero ha conseguido, en esta primera lonja de 
octubre y mediante una posición bastante firme, frenar la caída de 
precios. El lechón, en su lucha particular, ha logrado subir cinco 
•pesetas en un mercado en que la oferta y demanda están bastan
te niveladas. Las demás categorías repiten precios.

Vacuno: El añojo se mantiene estable en un mercado en que 
la oferta parece ser abundante. Los mataderos no tienen proble
ma alguno para abastecerse. Bajan cinco pesetas las terneras de 
pienso y 10 los terneros de vida.

En cuanto al ovino, subida de 30 pesetas del lechal y 40 del re
cental; el pascual baja 20, y los grandes 50 y las ovejas, 15.

Los precios fueron los siguientes:
Porcino: Selecto, 173; normal, 170; graso de 100 a 115 kilos, 

172; de más de 115kg., 172; cerdas desvieje, 123-132; lechones 
selectos, 295; normales, 285.

Vacuno: Añojos extra, 465; de primera, 450; de segunda, 435. 
Vacas extra, 315; de primera, 235; de segunda, 190. Terneras le
che de hasta 130 kg., 600; de más de 130 kg, 590. Terneras pien
so de 150-175, 500; de 175 a 200, 480. Los terneros de vida de 
cruce charolés, 330; de cruce pardo, 320 y del país, 280.

Ovino: Lechal, 615; recental, 515; pascual 355; grandes, 230 
y ovejas, 70.

La cebada en destino a 23 pesetas kilo.

EL ESPINAR

Suciedad 
en las calles

(ALBERTO LOPEZ VILLA, 
CORRESPONSAL).

Envueltas de chicles, de cara
melos, aspirinas; bolsas de pi
pas vacias, paquetes de tabaco 
arrugados, bolsas de basura por 
el suelo, con su contenido es
parcido en los alrededores; ho
jas de todos los diarios publica
dos días atrás, trozos de algo
dón, de vez en cuando algún 
animalillo vertebrado muerto, 
etc., etc. Es lo que nos encon
tramos todos los días por las 
calles de éste nuestro pueblo.

Es cierto que apenas hay pa
peleras, excepto las colocadas 
hace poco más de un año en las 
calles más concurridas de El 
Espinar, aunque su función sea 
primordlalmente publicitaria, ya 
que la mayoría de ellas tienen 
colocado en la parte superior un 
hermoso cartel anunciando cier
tos comercios locales, y una pe
queña plataforma en la parte 
central donde los .empleados 
del Ayuntamiento, cualquier en
tidad o vecino puede colocar su 
mensaje para conocimiento ge
neral, quedando muy mermada 
la capacidad del cesto destina
do a la función propia de una 
papelera.

No obstante se conserva una 
antigua papelera de color ama
rillo, en la calle Marqués de Pe
rales, de las que se colocaron 
en tiempos del último alcalde 
no democrático.

Sin embargo, las zonas don
de están colocadas este número 
insuficiente de papeleras no se 
conservan más limpias que 
otras. Y es mucha la gente que 
se queja de esta situación; unos 
dias dicen que no hay papele
ras, otros que son los perros los 
que durante la noche rompen 
las bolsas de basura. Lo más 
frecuente es culpar a basureros 
y barrenderos, pero nada de és
to es cierto.

Ni los perros callejeros, ni el 
alcalde, ni basureros ni barren
deros tienen la culpa. Somos 
todos los espinariegos los que 
vertemos la porquería al suelo 
haya o no papeleras. Por tanto, 
culpables somos todos.

GOMEZSERRACIN

El Ayuntamiento, contrario 
al cierre de ALENA

tA.H.D., CORRESPONSAL).

En la última sesión ordinaria 
de pleno celebrada por nuestra 
Corporación Municipal, uno de 
los acuerdos tomados fue el 
adherirse a las gestiones y es
fuerzo que diversos organismos 
oficiales y privados están reali
zando con el fin de que la factoría 
Alena, S. A., de Cuéllar, no sea 
cerrada, toda vez que dicha me
dida afectaría a 170 familias de 
la comarca de forma directa, e 
indirectamente a muchas más 
por la repercusión económica de 
la medida. Además, este Ayun
tamiento como propietario de 
montes públicos, se vería afec
tado también por ser en muchas 
ocasiones esa empresa la adju- 
dicatoria de las subastas de ma
deras. Este acuerdo se traslada 
al Ayuntamiento de Cuéllar y se 
comunica al comité de empresa.

También se debatió amplia
mente la normativa emanada de 
órdenes ministeriales sobre tari
fas de suministro de energía 
eléctrica a Ayuntamientos, a la 
que éste quiere acogerse y con 
este fin se tomaron los acuer
dos de proceder a las reformas 
necesarias e instalar los equipos 
precisos en la red de alumbrado 
público, asi como solicitar de la 
empresa suministradora la ins
talación de los contadores co
rrespondientes y someterse a 
diagnóstico o auditoria energé
tica aceptando el compromiso de 
ejecutar el plan de ahorro de 
energía que en su día se propon
ga. De todo ello se notificará a la 
Dirección General de la Energía 
del Ministerio de Industria y 
Energía.

Fuentes consultadas del 
Ayuntamiento nos ha señalado 
que el ahorro que puede supo
ner en la factura de electricidad 
de alumbrado público es de un 
35 a un 40 por ciento y con este 
acuerdo se une a la iniciativa de 
la Federación Española de Mu
nicipios y Provincias a fin de lo
grar las reducciones correspon
dientes.

Sobre el escrito recibido del 
delegado-territorial de la Con
sejería de Presidencia y Admi
nistración Territorial solicitando 
informe sobre la reclamación 
efectuada en su día por el alcal
de de Chañe en contra de la pre
tendida agrupación de munici
pios para sostenimiento de se
cretario común, los reunidos se 
reafirman en el acuerdo tomado 
el 26 de marzo pasado, por el 

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ PANTOJA GOMEZ, 

Magistrado - Jue^ de 1.a Instancia del núme
ro uno de esta Ciudad de Segovia y su Partido. 

HACE SABER: Que en los autos n.° 315/85 
que se siguen en este Juzgado a instancia del Procu
rador D. Francisco Martín Orejana en nombre de 
TOSAM, S. L., he acordado hacer público, por me
dio del presente, que por providencia de fecha A 
de los corrientes, se ha admitido a trámite la soh 
citud de declaración del estado legal de Suspensión 
de Pagos de la citada entidad «TOSAM, S. L.» P°r 
la misma instada.

Dado en Segovia a veintisiete de septiembre de 

mil novecientos ochenta y cinco.
ELSECRETAklO

que Gomezserracin solicitaba 
agruparse con Sanchonuño y P¡. 
narejos segregándose de Chañe 
y Remondo, de acuerdo con los 
planes elaborados en ese senti
do por la Consejería, de todo lo 
que en su día se dio cumplida 
información.

Y por último, se tomó otro 
acuerdo de importancia para el 
bienestar de los vecinos, pues se 
da un plazo de quince días a los 
propietarios de los estercoleros 
situados en las proximidades del 
depósito del agua con el fin de 
que procedan a quitarlos. Se pu
blicarán bandos en el sentido de 
recordar que tales depósitos 
pueden contaminar las aguas 
potables, por lo que están ter
minantemente prohibidos. Es 
de esperar que todo esto se 
cumpla impidiendo asi que las 
lluvias produzcan filtraciones 
perjudícales.

PINILLOS DE POLENDOS

Fiestas en honor 
de Nuestra Señora 
del Rosario

Este fin de semana la localidad 
de Piníllos de Polendos celebra las 
fiestas en honor de Nuestra Seño
ra del Rosario. Y lo hace desde 
hoy viernes cuando a las siete de 
la tarde se lea el pregón de fiestas 
para dar paso al desfile de gigan
tes y cabezudos por las calles del 
pueblo. La traca de fuegos artifi
ciales anunciará el comienzo ofi
cial de fiestas en el que la -gran 
velada» estará amenizada por la 
orquesta «Crisis». Dianas y pasa
calles en la mañana del sábado 
despertarán al vecindario para la 
celebración de la misa y ofrenda 
de flores a la Virgen. Por la tarde, 
procesión y canto de la Salve, 
para posteriormente, seguir dan
zando con la Rondalla de Espirdo 
en la plaza de la Constitución, y de 
nuevo, la velada con la orquesta 
«Crisis». Para los más trasnocha
dos, «mucho más tarde», una cho- 
colatada.

El domingo, la misa de difuntos 
dará paso al desfile de disfraces y 
a los juegos populares. En estos- 
carrera de bicicletas, maratho 
popular, carrera de sacos, jue9° 
de los huevos... Y por la noche, 
baile que despedirá muy ale^r 
mente las fiestas, naturaímen • 
con la orquesta «Crisis».

M.C.D. 2022
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En los últimos años el núme- 
rOde personas que acuden al 
médico con problemas de aler
gia ha aumentado en todos los 
países industrializados del mun- 
jo. Los casos de asma bron
quial, rinitis, afecciones de las 
vías respiratorias, alergias ali
menticias, a contactos con flo
raciones o determinados mate
riales, etc. se presentan con fre
cuencia creciente. El desarrollo 
de la industria, la irrupción de la 
química en la vida doméstica y 
en la producción, son cosas que 
tomadas en conjunto aumentan 
el número de elementos alérge
nos a nuestro alrededor.

Por otra parte, también ha 
cambiado la relación del hom
bre con el medio ambiente. Da
do que se han liquidado muchas 
enfermedades infecciosas, el 
sistema de inmunidad se queda 
«sin trabajo», podríamos decir, 
yes muy sensible a lo que antes 
no prestaba ninguna atención.

El sistema inmunológico del 
organismo humano combate el 
polen de las flores, sustancias 
empleadas en la cosmética, y 
en la conservación de productos 
alimenticios, el polvo domésti
co, etc. También son peligrosos 
ciertos medicamentos, cuya im
prudente aplicación puede pro
vocar el edema de Quincke o el 
choque anafiláctico. La propa
gación. '

La propagación de la alergia 
adquiere un carácter social. Pa
rece ser que las industrias far
macéutica, inmunológica (sue
ros y vacunas), alimentaria, do
méstica (plásticos y sintéticos 
an general) perfumería y otras, 
determinan la propagación de las 
mfermedades alérgicas y, con 
recuencia, sobre el fondo de la

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Economía y Hacienda

SUBVENCIONES PARA 
FORMACION E INVESTIGACION

En el- Boletín Oficial de Castilla y León n.° 77, 
de fecha 1 de octubre de 1985, se publica una Or
den de'24 de septiembre de 1985 de la Consejería 
de Economía y Hacienda, por la que se convoca Con
curso para la concesión de subvenciones a Entidades 
sin ánimo de lucro, para la realización de activida
des de formación e investigación en materia de Eco
nomía, de interés para la Comunidad de Castilla y 
León.

Podrán concurrir al mencionado concurso las 
Entidades o Instituciones, legalmente constituidas, 
que tengan entre sus. fines el desarrollo de activida
des de formación e investigación en materia econó- 
rmca de interés para la Comunidad de Castilla y 
Eeón y que tengan su sede o realicen sus actividades 
dentro del ámbito territorial de esta Comunidad 
Autónoma.

Las solicitudes se formularán mediante instancia 
dirigida al Excmo. Sr. Consejero de Economía y 
hacienda, debiendo presentarse en el Registro Gene 
ral de esta Consejería, Carretera de Rueda Km. 3,5, 

alladolid, directamente o mediante cualquiera de 
•°s procedimientos previstos en el artículo 66 de la 

eY de Procedimiento Administrativo.

El plazo de presentación de las solicitudes será 
15 días a partir de la fecha de publicación de la 

°rden en el Boletín Oficial de Castilla y León.

Más de la mitad de la población de los 
países desarrollados padece alergia

alergia provocada por esos 
agentes, surgen de nuevo reac
ciones a «viejos» alérgenos pro
cedentes de plantas, animales, 
hongos, bacterias y virus.
DIAGNOSTICO 
DE LA ALERGIA

El principio básico de diagno
sis es averiguar los alérgenos. 
Existen análisis de diversos ti
pos que permiten determinar 
los cambios de la sensibilidad 
del organismo con respecto a

ciertas sustancias. Se emplean 
pruebas inhalatorias, cutáneas 
y análisis conjuntivales.

La más compleja de diagnos
ticar es la alergia alimentaria. 
Los médicos, incluso los aler- 
cólogos, aún no han tomado 
conciencia de su importancia; 
es esencial que todos los médi
cos observen el «principio de 
sospecha alérgica». Me refiero a 
la necesidad de obtener de cada 
enfermo una breve anamnesis, 
o antecedentes, que aclare tan
to con respecto al paciente co
mo a sus familiares, si en el pa
sado padecieron, o padecen 
hoy, enfermedades alérgicas, si 
sienten aversión o el organismo 

no admite ciertos productos ali
menticios, medicamentos o 
sustancias químicas, e incluir 
estos datos en el historial mé
dico del paciente. La rigurosa 
observancia de ese principio 
permite al médico sospechar 
oportunamente de la posibili
dad de la etiología alérgica de la 
enfermedad, y prevenir así al
gunos errores de diagnóstico.
. Los alimentos alérgenos pue
den provocar trastornos del apa
rato digestivo (gastroenteroco- 

litis, colitis, úlcera de estómago 
alérgicas) asi como de otros ór
ganos y sistemas. La alergia ali
mentaria puede provocar urtica
ria, edema de Quincke (después 
de haber comido fresas o hue
vos), otitis y conjuntivitis alér
gicas, producidos por alérgenos 
de carne o pescado. En cierto 
grado se puede incluir aquí el 
asma bronquial provocada por 
el polvo de la harina o, mejor 
dicho, por los acáridos que ésta 
contiene.

El procedimiento de averiguar 
la alergia alimentaria a base de 
llevar un diario de alimentación 
es relativamente sencillo. Si la" 
enfermedad transcurre en forma 
de breves recaídas periódicas, 
mientras se lleva el diario se 
prescribe al paciente un régi
men de dieta principal del que 
se excluyen los alérgenos ya 
localizados. Cuando desapare
cen los síntomas de la enferme
dad, a modo de control se inclu
ye, uno de esos productos, y si 
la enfermedad no se agrava al 
consumir diariamente ese pro
ducto, a los cuatro días se in
cluye en la ración otro que antes 
se había excluido. Si la enfer
medad se agrava, esa es la prue
ba de que se ha encontrado el 
alérgeno alimenticio.
TRATAMIENTOS 
ANTIALERGICOS

Uno de los principios básicos 
del tratamiento de cualquier ti
po de alergia alimentaria con
siste evidentemente en excluir 
de la dieta el alérgeno ya deter
minado. En general la dieta para 
este tipo de enfermos presupo
ne limita rigurosamente el con
sumo de hidratos, sobre todo 
azúcar, así como sal común y 
líquidos.

En los casos en que no se 

puede evitar el contacto con el 
alérgeno, hay que desensibilizar 
el organismo contra ese ele
mento, es decir, disminuir la 
sensibilidad. El efecto terapéu
tico de este método se basa en 
el mecanismo inmunológico de 
la formación de anticuerpos de 
bloqueo.

La hipersensibilización espe
cífica se aplica a los enfermos 
de asma bronquial, pclinosis y 
otras enfermedades alérgicas. 
Se indica precisamente cuando 

no se puede aislar al enfermo 
del alérgeno. Con frecuencia se 
aplican en tales casos inyeccio
nes intracutáneas, aumentando 
la dosis. Las primeras inyeccio- 
nes1:100.000; 1:10.000; 1:1.000, 
etc se administran cada dos 
días o diariamente. Si el enfer
mo soporta bien las inyeccio
nes, después de la solución 1:10 
se introduce al organismo el 
alérgeno sin diluir. Las inyec
ciones deben terminarse una 
semana o dos antes de empezar 
la floración de las plantas res
pectivas, alérgicas.

Tiene mucha importancia ela
borar métodos de obtención de 
alérgenos que no posean elec
tos sensibilizadores pero que 
son capaces de provocar inmu
nidad antialérgica o desensibili- 
zadora. Se han obtenido ya pre
parados de este tipo, los alerge- 
roides. La cuestión es producir, 
por ejemplo, alérgenos de polen 
de flores, de hierbas, árboles, 
de pelo de algunos animales, 
etc.

Como medida de prevención 
de la alergia a nivel general hay 
que insistir en la necesidad de 
aplicar el «principio de sospe
cha alérgica» en las industrias 

•alimentaria, farmacológica y 
química en general, prohibien
do la utilización de alérgenos 
potenciales en la producción, y 
mantener una vigilancia cons
tante y dinámica en este senti
do. Es importante partir del mis
mo principio en la medicina la
boral; en determinadas indus
trias, por ejemplo la química, el 
examen del alercólogo es indis
pensable antes de comenzar a 
trabajaren algunos procesos 
productivos, que implican con
tacto con alérgenos en determi
nadas personas.

La alercologia moderna, que 
se enfrenta a una gran propaga
ción de enfermedades alérgi
cas, ha hecho importantes des
cubrimientos en los últimos 

años con aplicación práctico- 
terapéutica. También se ha 
avanzado mucho en el estudio 
profundo de los mecanismos 
del surgimiento y curso de esta 
afección a nivel molecular y ce
lular,

ANDREI ADO, Alercólogo.

Director del Laboratorio Central 
de Investigación Científica, 

Academia de Ciencias 
de la URSS

(APN)
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El cardenal Suquía, 
miembro del 
próximo Sínodo

Madrid. — El cardenal Su
quía, arzobispo de Madrid, es 
uno de los veinte miembros que 
han sido elegidos directa y per
sonalmente por el Papa Juan 
Pablo II para participar en el Si- 
nodo extraordinario conmemo
rativo de los veinte años de la 
conclusión del Concilio Vatica
no II.

Asistirá en función de su car
go el arzobispo de Oviedo, don 
Gabino Díaz Merchán, presi
dente de la Conferencia Epis
copal Española.

«Arrepentido» de ETA-pm, 
absuelto por la Justicia

Madrid.- La Audiencia Nacio
nal ha absuelto a José Luis García 
Fernández de Luco, acogido a las 
medidas de reinserción social, de 
la acusación de participar en el se
cuestro del industrial guipuzcoano 
Pedro Abreu.

Según la sentencia, Fernández 
de Luco mantenía en la fecha del 
secuestro, septiembre de 1980, 
relaciones con la organización 
ETA-pm y en concreto con varios 
de los que realizaron el secuestro 
del industrial Abreu.

Próxima designación de los dos 
comisarios españoles 
para el Mercado Común

Madrid. — Jacques Delors, 
presidente de la Comisión Eu
ropea (órgano de gobier
no de la CEE) visitará Madrid el 
próximo día 18 para entrevis
tarse con Felipe González y altos 
cargos del Ministerio de Asun
tos Exteriores. Según informa
ron a «Europa Press» fuentes 
competentes, González entrega
rá a Delors los nombres de los 
dos comisionarios que represen
tarán a España ante la CEE.

El presidente de la Comisión 
Europa tendrá en España una 
apretada agenda de trabajo. El 
día 18 participará en el Club Si
glo XXI, en una cena coloquio 
con representantes de los em
presarios, y de la vida pública 
española en el que se debatirá la 
importancia de la incorporación 
de España a la CEE.

Según informaron a «Europa 
Press» en fuentes oficiales, el 
presidente González entregará a 
Delors los dos nombres de los 
comisarios españoles ante la 
CEE. Manuel Marín, secretario 
para las Relaciones con las Co
munidades Europeas, será, con 
toda seguridad, uno de ellos.

La elección de este segundo 
comisario ha despertado la 
polémica entre el PSOE y la

El Tribunal tuvo en cuenta las 
declaraciones -luego negadas- 
dedos de los participantes en los 
hechos, José Luis Urretavizcaya y 
Santiago Rezóla, en las que impli
caron a Fernández de Luco en la
bores de vigilancia previa.

Los magistrados consideraron 
que esta participación no queda
ba suficientemente probada como 
para destruir*«la presunción de 
inocencia reconocida en el articu
lo 24 de la Constitución Españo
la». 

oposición. El Grupo Popular de
searía colpcar en el citado cargo 
a Carlos Robles Piquer, exdirec
tor de RTVE y exministro de 
Educación con UCD.

Eduardo Punsent, uno de los 
nombres que más sonó última
mente, ha perdido muchas po
sibilidades, tras su incorpora
ción al CDS de Suárez.

CC. 00. contra 
la política naval 
del Gobierno

Cartagena.- El Gobierno espa
ñol «no desarrolla en la actualidad 
una política naval que permita un 
futuro halagüeño del sector», afir
mó en Cartagena Juan Ignacio 
Marín, secretario de la Federación 
del Metal de CC.OO.

Agregó el dirigente sindical que 
«el Gobierno, tras el ingreso de Es
paña en el Mercado Común, aban
donó la idea de mantener nuestra 
cuota de participación naval en el 
mercado mundial».

Marín afirmó también que «Es
paña es el pais de Europa que me
nor subvención pública ofrece 
para la construcción y reparación 
de buques, en contraposición con 
la política de apoyo que aplica, 
principalmente, al sector del auto
móvil».

Un peligro importante para el 
sector naval lo constituiría, ajuicio 
de Marín «la liberalización de la 
compra de buques extranjeros 
para las navieras españolas».

Con relación a la empresa na
cional Bazan de construcciones 
navales militares, Juan Ignacio 
Marín aseguró que «tiene un pre
sente desmoralizador y un futuro 
comprometido con la política de 
defensa que desarrolle el Gobier
no».

En este sentido subrayó que Es
paña «compra mucho armamento 
extranjero con el consiguiente 
perjuicio de la industria local».

El presidente uruguayo, Julio María Sangulnetti, entregó 
ayer en Madrid el Premio Nacional de Literatura de su país al 
escritor Juan Carlos Onetti, quien reside desde hace 10 años 
en España. Onetti ha roto circunstancialmente su voluntario 
aislamiento de la Prensa y los actos públicos para recibir este 
homenaje del que, aseguró emocionado: «Me devuelve toda la 
nostalgia por mi pais y mi gente, aunque sé que no quiero 
reencontrarme con todo aquello».-

En la fotografía, el presidente de Uruguay, Julio María 
Sanguinettl, de pie, estrecha la mano de Juan Carlos Onetti, 
en la Embajada de Uruguay en Madrid.

CREADA UNA COMISION DE COOPERACION ECONOMICA 
HISPANO-URUGUAYA

Madrid. —Los ministros de 
Exteriores de España y Uruguay 
presidirán la nueva comisión de 
cooperación económica hispa- 
no-uruguaya, que forma parte 
de los acuerdos concretos ob
tenidos durante la visita oficial 
del presidente Julio María San
guinettl.

El presidente de Uruguay 
anunció hoy en rueda de pren
sa, poco antes de salir acompa
ñado de los Reyes de España 
hacia el aeropuerto de Barajas 
para iniciar su visita privada a 
Barcelona, que estos dos días 
en Madrid han servido para mar
car «una nueva dimensión* en 
las relaciones bilaterales.

Sin embargo -añade la senten-
cia- no consta que Fernández de 
Luco participara en las vigilancias 
¡previas ni en fase alguna de la 
aprehensión o de la retención de 
Pedro Abreu.

Congreso

Aprobado el plan de ayuda a los gitanos
Madrid. — Todos los grupos 

parlamentarios del Congreso 
respaldaron ayer una proposi-

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS Fasa Renault ... 65

340 Motor Ibérica . 50,50
Bilbao................. Ponferrada . . . 56,50
Bankinter........... 214 Tubacex ............. 50
Central ............... 310
Esp. Crédito ... 352 QUIMICAS
Exterior ............. 200
Hispano ............. 142 Cross ................. —
Popular ......... 350 Papelera Esp. .. 45,50
Santander ......... 364 Petróleos........... 142,50
Vizcaya............... 448 Petromed........... 510

Resinera............. _
INV. MOBILIARIA Sniace ............... —

Cartinbao...........
Fibansa ................

180 INMOBILIARIAS Y
249 CONTRUCCIONESG. Inversiones . 131

Patrisa ............... 350 Dragados........... 142Popularinsa .... 313 Urba Metro ....
Urbis................... 51 50ELECTRICAS Vallehermoso .. 52,50

Española ...........
Fecsa .................

81,50
66,75 ALIMENTACION

Iberduero........... 99,75 Ebro ................... 705
Sevillana ........... 77.75 El Aguila ........... 189
U. E. Fenosa ... 71,75 Koipe ................. 225

Tabacalera......... 256
SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos .. 35 75
VARIAS

Citroen Hisp. .. Catalana Gas .. 117
Duro Felguera . 378 Telefónica ..... 126,50

ción no de ley socialista sobre 
creación de un órgano adminis
trativo y un plan nacional de 
atención a la comunidad gitana.

Un unánime aplauso de todos 
los diputados presentes en el 
hemiciclo corroboró la interven
ción del diputado gitano del 
PSOE Juan de Dios Ramírez He- 
redia, defensor de la propo
sición no de ley aprobada.

Con dos palabras, «salud y 
libertad», inició Ramírez Here- 
dia su intervención, en la que 
habló de «un pueblo, mi pue
blo, que pese a llevar más de 
quinientos años en la Península, 
es una de las minorías más des
conocidas del país».

Elecciones

Ante representantes de di
versas asociaciones gitanas, que 
ocupaban las tribunas del públi
co del hemiciclo, el diputado 
socialista defendió los derechos 
de los gitanos para quienes, 
dijo, «la democracia aún no ha 
llegado y la Constitución es una 
letra muerta».

Los quinientos mil hombres y 
mujeres gitanos, afirmó Here- 
dia, «padecemos una discri
minación latente, un rechazo de 
la propia sociedad, que nada tie
ne que ver con lo que se legisla 
en esta Cámara».

Para el diputado socialista, 
aún existen en España «ac
titudes racistas».

LOS CONSERVADORES GANAN 
EN LA AUDIENCIA NACIONAL

Madrid.—La candidatura conservadora, integrada por miembros 
de la Asociación Profesional de la Magistratura (APM), ganó ayer 
las elecciones para la sala de gobierno de la Audiencia Nacional.

A las elecciones se presentaron dos candidaturas, una de signo 
conservador, integrada por Jaime Mariscal de Gante y José Luis 
Bermúdez de la Fuente, miembros de la APM y otra de talante más 
progresista en laque figuraban Santiago Benito Martínez San Juan, 
también de la APM y Ramón Montero Fernández Cid, de Jueces 
para la Democracia.

La candidatura de Mariscal de Gante y Bermúdez de la Fuente 
obtuvo en las elecciones el doble de votos que la contraria. —Efe

Sanguinetti se mostró «satis
fecha y reconocido» por la vi
sita oficial y anunció que se ha
bía conseguido la constitución 
de esa comisión de cooperación 
económica, cuya primera reu
nión será en Montevideo, y la 
puesta en marcha de otra comi
sión comercial española de alto 
nivel que estudiará las posibii'- 
dades de inversión en Uruguay
Efe

¿«Watergate» 
en el síndrome 
tóxico?
Madrid.—Una sesión com 

pleta, la mitad de otra y esp3" 
cios de hasta media hora no 
se encuentran registrados en 
las 28 cintas que contienen 
grabación de los debates 
lebrados en Madrid en 198 y 
1984 por lo expertos epi 
miológicos de la QMS, se^ 
denuncian los abogados 
fensores de los procesados 
el sumario del síndrome 
xico. Señalan los defensor^ 
que los «silencios» de eSna 
grabaciones, cuya cop¡a 
sido facilitada por el juez a 
partes, corresponden P 
pálmente a las exposicio 
de los doctores Muro, 
nez y Clavera, disidentes 
la tesis oficial del aceite-
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En Granada ,

Dieciséis países firmaron un convenio de salva
guarda del patrimonio arquitectónico europeo

Granada - Un total de 16 paí
ses. de los 21 que integran el Con
sejo de Europa, firmaron aquí un 
convenio para la salvaguardia del 
patrimonio arquitectónico euro
peo.

Este convenio, que es la plas- 
mación jurídica de la cooperación

europea en materia de patrimonio 
arquitectónico, persigue el esta
blecimiento de una legislación bá
sica común a los Estados euro
peos.

En este mismo sentido, estable
ce objetivos precisos y medidas 
concretas que deben adoptar las

Coalición Popular pide 
el seguimiento parlamentario 
de la adhesión a la CEE

Esta ponencia informará perió
dicamente a las Cortes Generales 
sobre las incidencias de la integra
ción, y requerirá a la Administra
ción informes sobre las actuacio
nes que en cada uno de los depar
tamentos ministeriales se lleven a 
cabo para el cumplimiento del 
acervo comunitario.

El Grupo Popular pide también 
que la ponencia parlamentaria 
«conozca los criterios de designa
ción de los altos cargos de los dis
tintos órganos comunitarios que 
son de presentación, por parte del 
Gobierno español».

La moción de Coalición Popular 
insta al Gobierno a traer a la Cá
mara, antes del uno de .enero de 
1986, una tabla de vigencias que 
contenga explícitamente las nor
mas españolas que quedan dero
gadas desde la adhesión, y aque
llas que lo estarán al final del pe
ríodo transitorio que se haya acor- 
dado.-Efe

Madrid.- El Congreso de los Di
putados debe realizar un segui
miento del proceso de integración 
de España en las Comunidades 
Europeas según la solicitud pre
sentada hoy por el portavoz de 
Coalición Popular, Miguel Herrero.

Esta petición se contiene en una 
moción presentada ante la Mesa 
del Congreso por Miguel Herrero, 
consecuencia de la interpelación 
defendida en el último pleno de la 
Cámara sobre la adaptación del 
derecho español al comunitario.

En su moción, el portavoz del 
Grupo Popular pide que se consti
tuya una ponencia de seguimiento 
de la integración en la CEE, en 
contacto directo con responsa
bles de las comunidades autóno
mas para salvaguardar sus com
petencias durante el proceso.

La ponencia, estima la moción 
conservadora, establecerá una 
coordinación entre el Estado y las 
comunidades autónomas, «a la 
hora de resolver conflictos de 
competencias en el desarrollo y 
aceptación del derecho comunita
rio».

legislaciones internas de los paí
ses suscriptores y los principios 
que deben conformar las mismas.

Clasifica y define los bienes in
tegrantes del patrimonio arquitec
tónico, objetos de protección, en 
monumentos, conjuntos de edifi
cios y lugares.

Entre las obligaciones que fija el 
convenio destaca la de someter 
cualquier intervención sobre los 
bienes protegidos o su entorno a 
la previa autorización de la autori
dad competente.

' El convenio concede mucha im
portancia a la investigación cientí
fica e incluye disposiciones refe
rentes a la participación ciudada
na y de los sujetos interesados en 
el conocimiento, protección y di
fusión del patrimonio arquitectóni
co.

Asimismo, dispone que los Es
tados firmantes promuevan políti
cas de información y sensibiliza
ción dirigida a los ciudadanos, y 
concretamente a los menores de 
edad, asi como a revalorizar el pa
trimonio arquitectónico ante la 
opinión pública.

El convenio dispone, por otra 
parte, que se establezcan fondos 
públicos de ayuda, así como la uti
lización del incentivo fiscal y el 
apoyo de las iniciativas privadas.

Los países firmantes de este 
convenio son Dinamarca, Holan
da, Suecia, Reino Unido, Turquía, 
España, Francia, Italia, Irlanda, 
República Federal Alemana, No
ruega, Austria, Lichtenstein, Gre
cia, Luxemburgo y Portugal.

EN POCAS 
LINEAS

n BANCO r 
DE IZSPANA

CADUCIDAD DE BILLETES
El próximo día 10 de Noviembre de 1 $85 caducan y 

pierden definitivamente su valor los billetes de:

Una buhardilla del palacio del 
pardo se incendió ayer, dos 
horas antes de que comen
zara la recepción ofrecida por 
el presidente de Uruguay, 
Julio Maria Sanguirietti, a los 
Reyes de España.

Congreso de la Internacional 
Liberal debate hoy la deuda 
externa de Iberoamérica, la 
situación en Suráfrica y el 
Problema del terrorismo, en
tre otras resoluciones sobre 
Política internacional.

El presidente argentino, Raúl 
1 onsin, llega mañana a 

Oviedo para recibir el Premio 
r|ncipe de Asturias, en la 

categoría de Cooperación Ibe- 
oamericana, uno de los seis 

p entregará el Príncipe Fe- 
••Pe.

or9anizaciones con- 
Q.cadas por Comisiones 

reras informan hoy de la 
institución de una platafor- 

laVlOr ,a salida de España de । Que se encargará de 
11S 'iieiativas que se desarro- 

ran hasta el referéndum.

^odo»
Dar» °S pres'dentes de los 
han ld°S poli,ic°s catalanes 
j0 acePtado la propuesta de 
na 1 pujol de celebrar maña- 
la r03 Cumbre para analizar 
otrnlnanciaciin autonómica y 

s temas de actualidad.

100 pesetas. 
Emisión 7 abril 1953 
(Romero de Torres)

100 pesetas, 
Emisión 19 Noviembre 1965 

(G. A. Becquer)

500 pesetas, 
Emisión 22 julio 1954 
(Ignacio Zuloaga)

1 .000 pesetas. I 

Emisión 29 Noviembre 1957 i 
(ReyesCatólicos) ।

El 10 de Noviembre es la fecha tope para canjearlos en el 
Banco de España o en cualquiera de sus sucursales., 

Iámhién deben canjearse ya las series que, a partir de 19M, irán 
caducando, concretamente los billetes de:

• 100 pesetas, emisión 17 noviembre 1970 (Manuel de Falta)
• 500 pesetas, emisión 23 julio 1971 (Vcrdagucr)
• 1.000 pesetas, emisión 19 noviembre 1965 (San Isidoro)
• 1.000 pesetas, emisión 17 de septiembre 1971 (Echcgaray)

-| s u c es o F|-
ESPAÑA

DETENIDO UN GUARDIA CIVIL POR DESERTAR 
DEL CUERPO

Bilbao.— Un guardia civil, que había desertado del cuerpo 
el pasado mes de julio, ha sido detenido cuando iba a efec
tuar unas diligencias en los juzgados de Bilbao, informaron a 
Efe fuentes de la Guardia Civil. El desertor, Juan Carlos 
Calleja, de 27 años de edad, natural de Santander, abandonó 
el 8 de julio pasado el servicio que prestaba en la comandan
cia del cuerpo ubicada en el cuartel de La Salve, en Bilbao, 
dejando el uniforme y el arma reglamentaria.

La Guardia Civil tuvo conocimiento de que el reclamado 
iba a real ¡zar ayer en los juzgados de Bilbao unas diligencias a 
causa de los daños producidos en un accidente de automóvil, 
circunstancia que fue aprovechada para proceder a su deten
ción.

Según las mismas fuentes, Juan Carlos Calleja no había 
abandonado Bilbao, después' de desertar, porque estaba 
casado, con un niño de siete meses y tenia su domicilio fijado 
en esta capital.

Juan Carlos Calleja había observado una mala conducta 
en los últimos tiempos, en su servicio, por lo que se le iba a 
abrir un expediente gubernativo, motivo por el que se cree que 
pudo desertar, según dichas fuentes.

UN JOVEN CAMIONERO MURIO CARBONIZADO

Trabadelo (León). —El joven de 24 años Manuel Rojo 
Mouriz murió carbonizado al incendiarse el camión que 
conducía, como consecuencia de un accidente en el que se 
vieron implicados otros dos vehículos.

El accidente se produjo en el kilómetro 421 de la carretera 
nacional VI, en el término municipal de Trabadelo, en la 
provincia de León, al colisionar el camión matrícula 0-4231-U, 
conducido pór Manuel Rojo, vecino de Lugo, contra los ca
miones matricula LU-3043-D y LE-8103-M, conducidos, res
pectivamente, por Manuel Rodríguez Fernández y Francisco 
Marqués García, que resultaron con heridas leves. Manuel 
Rojo Bouriz quedó atrapado en la cabina de su vehículo, a 
pesar del esfuerzo de los otros conductores, y falleció carbo
nizado al incendiarse los motores de los vehículos.

La carretera nacional VI quedó cortada entre los kilóme
tros 421 y 423 durante siete horas, hasta que fueron retirados 
los vehículos y el cadáver de Manuel Rojo.

SEIS HERIDOS EN ACCIDENTE EN UN CUARTEL DE LUGO

Lugo.—Seis personas han resultado contusionadas, en 
un accidente ocurrido durante la jornada de puertas abiertas 
que se celebró en el acuartelamiento del Grupo Ligero de 
Caballería número ocho, dentro del programa de la semana en 
honor de las Fuerzas Armadas que se desarrolla en Lugo.

El accidente se produjo cuando un carro de combate, al 
enfilar el campo de instrucción por la parte derecha, golpeó 
con el cañón, que estaba inclinado hacia esa misma banda, a 
una especie de tórrela o tribuna repleta de público.

El tubo arrastró parte de la obra de fábrica, asi como a un 
grupo de espectadores, que se precipitaron sobre la pista.

Según informó a Efe el director de la Residencia Sanitaria, 
Manuel Noguer, la mayoría fueron dados de alta tras ser aten
didos de contusiones de carácter leve. Dos de los lesionados, 
sin embargo, permanecen internados y en observación, al 
sufrir heridas de carácter menos grave uno y de pronóstico 
reservado el segundo. ■

EXTRANJERO

PORTUGAL: UN MUERTO Y CUATRO DESAPARECIDOS 
EN NAUFRAGIOS

Figueirada Foz (Portugal).—Un muerto y previsiblemente 
cuatro desaparecidos es el saldo del naufragio de dos yates 
ocurridos la pasada madrugada en la costa atlántica portu
guesa.

Los naufragios se produjeron, en opinioñ de las autorida
des marítimas del puerto de Figueira, a consecuencia de un 
golpe de mar y del desconocimiento de la costa de las tripu
laciones de los yates, uno de ellos alemán y otro danés.

Como único superviviente de ambos naufragios fue resca
tado Carlstrom Ritch, de 18 años y natural de Aarhus (Dina
marca). '
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Colombia

Guerra abierta 
entre Ejército 
y guerrilla

Bogotá.- Una región de aproxi
madamente 15.000 kilómetros 
cuadrados del occidente colom
biano es escenario, en las últimas 
semanas, de una auténtica guerra 
entre el Ejército y los grupos insur
gentes.

Los intensos combates regis
trados en los últimos tres días, en 
los departamentos de Tolima, Va
lle de Cauca y Quindio, arrojan un 
trágico balance de al menos 16 
soldados y 25 guerrilleros muer
tos, según cifras oficiales facilita
das a Efe por el Ministerio de De
fensa de Bogotá.

Otros cálculos parciales, que ci
tan a fuentes militares en la zona 
de los combates, señalan que el 
número de bajas es sensiblemen
te superior: 32 soldados y 24 gue
rrilleros.

Sumados a 11 miembros del 
«Movimiento 19 de Abril» (M-19), 
muertos el lunes en la misma capi
tal del país, cuando la Policía des
barató lo que aparentemente iba a 
ser la «requisa» y «redistribución» 
de camiones de alimentos, el sal
do de muertes en Colombia sólo 
durante esta semana llega al me
dio centenar.

El ambicioso plan de paz em
prendido por el presidente Belisa- 
rio Betancur tras asumir la presen
cia en 1982 sufre hoy no sólo los 
embates del «M-19» y de otros 
grupos como el «Ejército de Libe
ración Nacional» -de tendencia 
castrista- y el indigenista «Quintín 
Lame», sino los de la clase política 
colombiana que, a medida que se 
acercan las elecciones generales 
del próximo año, critican con ma
yor frecuencia los acuerdos de 
paz.

OUVErn COMPRA SOS MAQUINAS PROFESIONALES.MANUALES 0 ELECTRICAS. AL ADQCIBIR ELECTRONICAS OLIVETTI.

HERMES OMA. IBM

TOESE EL CUSIO 
DE UNA ELECTKCNEA 

aiVETTl EZ
ESCRITURA ELECTRONICA

Olivetti
GONZALEZ MASEDA, S L

Plaza de los Esoejos. 3 Tel Ói 1143 32 12 
SEGOVIA

HISPANO OLIVETTI Y SUS CONCESIONARIOS VALORARAN SUS MAQUINAS CON SERIEDAD Y PROFESIONALIDAD.

El «Atlantis», en el espacio Líbano

Cabo Cañaveral (Estados Uni
dos). — El transbordador norte
americano «Atlatis» cumple hoy 
su segundo día en el espacio ha
ciendo operaciones militares 
que están rodeadas del más ab
soluto misterio.

La Agencia Nacional del Aire 
y del Espacio (NASA) está guar
dando el silencio impuesto por 
la Fuerza Aérea para que no 
puedan conocerse los objetivos 
concretos de esta vigesimopri- 
mera misión del programa de 
transbordadores.

Méjico

Desesperados intentos para 
rescatar a un niño con vida
Méjico.- A los quince días del terremoto que asoló la ciudad de Mé

jico, brigadas de voluntarios y equipos de rescate de Argelia y Suiza li
bran una dura batalla para rescatar al niño Luis Ramón Navarrete, atra
pado entre toneladas de escombros de los que fue su casa.

La atención de toda la prensa se centra en la vieja casona.de la calle 
Venustiano Carranza, donde los equipos de rescate mantienen día y no
che su lucha por encontrar un camino que les lleve hasta Luis Ramón, el 
niño de nueve años, que los expertos consideran puede ser la última per
sona rescatada con vida tras el terremoto del día 19.

Los voluntarios establecieron contacto con Luis Ramón Navarrete a 
través de un equipo de ultrasonido, y el niño responde mediante un códi
go de un golpe para el si y dos para el no.

Cada hora se mantiene contacto con el niño, pero el equipo no es su
ficiente para localizar el sitio exacto donde se encuentra, por lo que los 
brigadistas están solicitando equipos especiales para conseguir deter
minar dónde está atrapado.

DAMNIFICADOS PIDEN INTERVENCION DE PLACIDO DOMINGO
Méjico.- Una agrupación de damnificados por los terremotos que 

devastaron parte de la ciudad de Méjico, pidieron al tenor español Pláci
do Domingo, que les gestione una audiencia con el presidente de Méjico, 
Miguel de la Madrid, para exponerle los problemas que padecen.

En conferencia de prensa, varios oradores dijeron que la ayuda inter
nacional que llega a Méjico, aún no les ha sido entregada.

Los damnificados residían en el edificio «Nuevo León», que se vino a 
tierra como consecuencia del terremoto que sacudió a esta ciudad el 19 
de septiembre pasado.

En ese edificio vivían cuatro parientes de Plácido Domnningo, quien 
durante trece días trabajó afanosamente para rescatar sus cadáveres.

«La tripulación está bien, to
dos los sistemas funcionan y la 
misión sigue su curso previsto», 
declaró Billie Deason, portavoz 
de la NASA, cinco horas des
pués del lanzamiento, en el 
primero de los dos comunicados 
que ha prometido la Agencia.

El segundo será el anuncio 
del aterrizaje de la nave espa
cial en lá base aérea de Ed- 
wards, en el desierto california- 
no del Mojave, 24 horas antes 
de que se produzca.

Sin rastro del cadáver 
de Buckley

Beirut.- La confirmación de la 
«ejecución» del diplomático esta
dounidense, William Buckley, 
anunciada por la organización «Yi- 
jad (guerra santa) Islámica», está 
aún pendiente del hallazgo de su 
cadáver.

La citada organización, que se 
responsabilizó de su secuestro, 
envió a primeras horas de hoy 
viernes un comunicado a uno de 
los principales diarios de Beirut, 
«An Nahar», acompañada de una 
fotografía de Buckley, en el que 
afirmaba su «ejecución» como re
presalia por el bombardeo israelí

PANORAMICA
BRASIL: El Gobierno del presi
dente José Sarney ha decidido 
encarar con decisión la suscrip
ción de un pacto social con los 
sindicatos y con los empresarios 
para reducir los alcances de la cri
sis económica que ha generado 
una creciente oleada de malestar 
social en Brasil.

ARGENTINA: El almirante Emilio 
Massera, juzgado por graves vio
laciones a los derechos humanos 
durante el régimen militar, afirmó 
ante la justicia civil que «si hubo 
excesos de parte de las Fuerzas 
Armadas, sólo fueron desbordes 
emocionales».

BOLIVIA: El Gobierno de Víctor 
Paz Estenssoro, próximo a cum
plir dos meses de mandato, inicia 
una veloz carrera hacia un podero
so fortalecimiento, tras infringir 
una virtual derrota a la Central 
Obrera Boliviana (COB).

AUSTRIA: La conferencia minis
terial de la OPEP prosigue hoy sus 
deliberaciones en Viena, tras el

Duros ataques 
del teólogo Kueng 
contra el Papa

Bonn. —El teólogo suizo Hans 
Kueng ha roto un silencio auto- 
impuesto para lanzar una durí
sima crítica contra el Papa Juan 
Pablo II y el presidente de la 
Congregación para la Doctrina 
de la Fé, el cardenal alemán 
Joseph Ratzinger.

En un largo artículo que lleva 
su firma, publicado por el se
manario germano-occidental 
«Die Zeit», que coedita el ex 
canciller socialdemócrata Hel- 
mut Schmidt, Kueng acusa al 
Papa polaco y a su segundo de 
tener «miedo a la libertad». •

El polémico teólogo suizo tra
za un balance negativo de los 
siete años de pontificado de 
Wojtyla y señala que «Pese a 
sus muchos discursos y costo
sos peregrinajes (qué han su
puesto deudas de millones para 
muchas iglesias locales) no se 
han realizado progresos serios 
ni en el seno de la Iglesia Cató
lica ni en el movimiento ecumé
nico».

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

del cuartel general de la «OLP» el 
pasado martes en Túnez.

El diario titula en grandes titula
res: «Yijad Islámica: ejecutamos a 
Buckley».

Hasta el momento ni la Embaja
da de Estados Unidos en Beirut, ni 
los hospitales de la capital han re
cibido cuerpo alguno, sin embar
go, las primeras impresiones inde
pendientes recogidas indican la 
veracidad de la ejecución que «ha
bría podido ser llevada a cabo en 
el valle de la Bekaa, en el este del 
pais» donde se cree que están los 
secuestrados por esa organiza
ción.

desacuerdo de ayer sobre la peti
ción de seis países miembros de 
aumentar sus cuotas nacionales 
de producción de crudo.

EE.UU.: Estados Unidos ha reco
nocido con dolor su «vulnerabili
dad» ante el terrorismo internacio
nal y busca desesperadamente un 
método con que frenar esta espe
cie de guerra insospechada y de 
consecuencias inimaginables.

TUNEZ:EI Gobierno de Túnez está 
pendiente de la resolución final del 
Consejo de Seguridad de la ONU y 
del probable veto estadounidense 
a la coñdena de Israel.

«La educación 
sexual, contubernio 
para destruir 
la familia»

Caracas. — La educación se 
xual es un contubernio dirigidc 
a destruir la familia, ésta vieneí 
ser la opinión de Valerle 
Piches, sexóloga y presidente 
de la Sociedad de Asuntos de lí 
Juventud y la Familia de Orar 
Bretaña.

Riches denunció en Caracas k 
campaña existente para destruii 
el núcleo familiar con la compl1 
cldad de la educación sexual du
rante el III Congreso Interna
cional para la Familia de la$ 
Américas.

Dijo la sexóloga que actua^ 
mente están en auge los cursos 
internacionales de educación se
xual y que éstos generan Pr 
miscuidad en jóvenes de apena® 
10 años de edad.

Estos cursos, afirmó, ,,exa 
cerban la actividad sexual y Pr^ 
pidan la iniciación en el sexg 
demasiado temprano, lo due 
hecho que hayan aumenta 
considerablemente las en e 
medades venéreas e increm 
tado la incidencia de cant 
cervical en mujeres jóvenes 
un 300 por ciento».

Entreoirás cosas, Piches a 
gura que es muy común que 
este tipo de cursos se diga 
pueden tenerse relaciones 
xuales con animales * Por^ueuaf 
estarán seguras de no 0ue 
embarazadas». te

Riches insistió en que eX^a 
una campaña bien organ|Z 
cuyos instrumentos princip 
son las organizaciones que e 
en contra del crecimiento 
población y de la instilo 
familiar, como la Federacio 
ternacional para la Planif'ca 
Familiar. — Efe.
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Jesús Bellota:

«Baterías 
es un auténtico arenal 

para poder entrenar»
«Mis jugadores tienen más de atletas 

que de futbolistas»

NOTAS DEPORTIVAS
370 socios tiene ya el C. D. Acueducto • Dos jugadores 
a prueba en la G. Segoviana • El tenis de mesa, sin local 
•, El Riazano se va • Juan Soto, sancionado por un mes

Jesús Bellota: «Somos un equipo 
errante»

A las dificultades propias que 
reúne un club de fútbol cuando 
va a iniciar una competición, al 
C.D. ACUEDUCTO se le ha 
«unido» en ésta el cambio de 
directiva, con lo que ello con
lleva de reorganización. Si mi
ramos, también, los inicios de 
temporada, ésta no ha sido nada 
favorable en resultados para el 
dub rojiblanco, que en las tres 
jornadas disputadas no ha logra
do un solo punto. ¿Qué sucede? 
La .pregunta tiene un sentido 
amplio y a ella nos contesta el 
entrenador JESUS BELLOTA.

"Un tema importante y decisi
vo para nosotros es el de la falta 
de campos. Nos han dicho que 
Podemos entrenar en Baterías, 
Pero hay que tener en cuenta 
Que somos un equipo modesto, 
Que la gente — prácticamente—, 
no cobra y que la hora de inicio 
de ios entrenamientos es a par

tes e las ocho de la tarde. An
a ig'8 Irnposible- Está claro que 
ya n S'etG y media de la tarde es 
contr n°Che" En BATERIAS- en 
do de ,0 que se estp dicien- 
arénai Campo es un auténtico 
allí c y no se puede entrenar 
-min^ Un rieS9° el hacerl°- El 
yend^camPo» que está constru- 
de Se 61 Pofronato aún no pue- 
,Qcos rpUt|'2ado’ ya que no hay 
trena 0 la pasada semana «en- 
ei cam 0S,> en dos ocaáiones en 
Peros^0 de los MISIONEROS, 
hav i, ° ° media hora, ya que no 

^artificial.»
osfa||3ndec'r' que prot)lemas no 

qu6 lo Puedes ver. Desde 
míen. menzamos los entrena

Os Prácticamente no he

mos podido tocar el balón en 
los entrenamientos. Estuvimos 
en MARISTAS hasta el primero 
de septiembre. Nosotros entre
namos tres dias a la semana, 
creo que para un equipo de esta 
categoría es suficiente. Pero en 
esos tres dias no sé sí llegare
mos a 45 minutos de entreno 
real. Y a lo sumo media hora 
de balón. Están entrenando 
como atletas, no como futbolis
tas. A lo mejor nos inscribimos 
en algún marathón.

LA LIGA

—¿Qué es lo que has visto 
hasta ahora en la competición?

— A nosotros nos falta aco
plamiento y, quizás, un poco de 
suerte. Ya es mala suerte el que 
hayamos jugado tres partidos y 
tengamos a los dos porteros le
sionados. Mas, y a parte de és
tos, nos falta poner el «punto 
final» a las jugadas y que el 
centro del campo funcione un 
poco mejor. Con respecto a otros 
equipos, yo he visto que es una 
categoría muy normal en cuanto 
al juego que se desarrolla. La 
calidad técnica es más bien es
casa. El AVILA PROMESAS, 
que era en teoría unos de los 
equipos que debiera tener más 
calidad, no lo está demostrando. 
Hay equipos en algunos de los 
pueblos que vamos a jugar que 
se mantienen los mismos juga
dores de hace diez años.

— ¿Qué le ha pedido el entre
nador del ACUEDUCTO a su 
directiva últimamente?

— En lo último que les he 
sistido ha sido la búsqueda 

in
de

solución para el problema de los 
campos. Yo no pido entrenar en 
el campo de hierba, pido un 
campo donde podamos hacer 
algo con el balón. Técnicamente 
ni hemos ensayado lanzamien
tos de faltas, movimientos de 
sistemas... nada. Yo sé que la 

junta directiva está haciendo in
cluso demasiado. Pero no logra, 
porque no está en su mano, lo 
que desea. Nunca he pedido 
nada a las directivas. No lo hice 
cuando estaba en la G. SEGO- 
VIANA y tampoco lo hago ahora 
en este club, porque sé en la si
tuación que está.

— Es decir, que sois los más 
perjudicados por la falta de cam
pos.

— Parece que es asi. AREVA- 
LO E HIJOS entrena en PA- 
LAZUELOS y LA GRANJA tiene 
su propio terreno de juego. Los 
que peor estamos somos noso
tros y el juvenil de la G. SEGO- 
VIANA. Y no vemos soluciones.

J. M.*
(Fotos: Antoniol

HAY QUE RESALTAR... el 
buen trabajo que están realizan
do los directivos del C.D. ACUE
DUCTO. Su misión fundamental 
es la de buscar solución econó
mica para «salvar» la tempora
da. Un «punto» importante son 
los socios y en ese concreto 
«campo» han trabajado y conse
guido un importante aumento. 
370 socios son ya los que tiene 
el club. «A los 400 queremos 
llegar antes de que termine este 
año», nos comenta el presiden
te. Y es que intentar paliar eco
nómicamente la campaña con la 
recaudación por taquillas es po
co menos que imposible. «Te 
puedo decir —comenta ANTO

Antonio Otero, en busca de 
campos y dinero para su club

NIO OTERO — , que en el en
cuentro frente al COLLADO VI- 
LLALBA recaudamos 22.000 pe
setas. Pagamos —aunque fuera 
una injusticia—, más de 18.000 
pesetas al árbitro; mil pesetas a 
cada jugador por el punto con
seguido... En resumen, que tu
vimos un déficit de más de diez 
mil pesetas». Y no se consegui
rá mucho más en el resto de la 
Liga. Por ello los directivos bus
can hasta... donde no hay.

AYER CELEBRO... entrena
miento la G. SEGOVIANA. Se 
marchó con casi toda la planti
lla hasta el bonito campo de 
hierba del CASINO. Algunas no
vedades si hubo. Por ejemplo, 
CARBONELL, no acudió por 
motivos de trabajo; MAURI, 
tampoco, motivado en su le
sión. Incluso no se sabe si po
drá jugar el próximo domingo 
en VALDEMORO (4,30 de la tar
de). El portero, MIGUEL AN
GEL, que sí estuvo, vuelve hoy a 
MADRID y a la consulta del doc
tor IBAÑEZ.

Y en otro «campo», el de las 
pruebas, dos nuevas «caras». 
Una de ellas la de TONIN, de
lantero centro que fue del GUA- 
DALAJARA, al que EMILIO 
CRUZ va a tener a prueba duran
te un par de semanas. La otra 
novedad, un jugador del RIVA- 
70 que cumple el servicio militar 

en SEGOVIA, que juega de ex
tremo izquierda y que ha sido 
recomendado por EDUARDO 
CATURLA. Su forma de jugar no 
ha disgustado a los técnicos. 
Otra cosa será que le fichen.

AUN NO SE SABE... si el 
OAR participará esta temporada 

El tenis de mesa necesita un lugar para competir

en la competición nacional de 
TENIS DE MESA. Sabido es que 
en la campaña anterior no lo 
hizo. Donde sí parece existir un 
problema para la propia Federa
ción Provincial, es en la falta de 
un local —que reúna unas con
diciones mínimas para poder 
instalar las mesas—, donde po
der jugar las competiciones. 
Hay que tener en cuenta que 
la Federación no dispone de 
medios económicos para poder 
solucionar —por si sola—, esta 
situación. Pero es TENIS DE 
MESA es un deporte que tiene 
un amplio número de partici
pantes en Segovia y lo normal 
es que se le ayude.

EL SPORTING RIAZANO... 
con muchos problemas —como 
la mayoría de los equipos de 
fútbol de categoría regional—, 
no ha podido superarlos y su 
retirada de la competición —en 
realidad ni la comenzó—, es ya 
un hecho. Sin duda son muchos 
los sacrificios que los directivos 
han de realizar para mantener 
un equipo de fútbol a flote. No 
siempre encuentran apoyo. Su 
único «pago» es el empeño que 
ponen y la Ilusión que tienen 
por este deporte. Pero no siem
pre se encuentran entusiastas 
que a través de su altruismo, 
mantenga «de pie» al club. Crep- 
mos que el RIAZANO ha cum
plido una fenomenal etapa den
tro del fútbol modesto. Por ello 
se siente más su marcha. Nos 
alegraremos —y el fútbol tam
bién—, si es pasajera.

REUNIDO EL COMITE... de

DEPORTES 
LALO

GRAN EXPOSICION DE 
TROFEOS DEPORTIVOS

La Albuera

Competición de la Federación 
Española de Fútbol, tomó el 
acuerdo de sancionar al delega
do de campo de la G. Segoviana 
Juan Soto, con un mes de sus
pensión por incumplimiento de 
sus atribuciones para con el ár
bitro del encuentro jugado el 
pasado domingo. La sanción es 

difícil de entender, porque SO
TO, contra «viento y marea», 
siempre está ayudando a los ár
bitros. Incluso con riesgo de 
recibir un dia alguna «caricia».

Por el contrario el Comité ha 
dejado sin sanción alguna a 
FRIAS, ya que ha entendido una 
falta leve —«desconsideración 
hacia un contrario»—, y no «otra 
cosa», como la «ceguera» del 
colegiado «vio». Por cierto, tam
poco hubo sanción de partidos

Rubio Cano no pudo confundir 
al Comité

a ISRAEL, lo que viene a de
mostrar un cierto «descrédito» 
del Comité hacia lo que el ár
bitro informaba en su acta. Y es 
que RUBIO CANO estuvo en un 
partido que« no era».

JOSE MARIA BRAVO... viaja 
esta tarde a Madrid a fin de 
entrevistarse con el PRESIDEN
TE DE LA FEDERACION TERRI
TORIAL CASTELLANA DE FUT
BOL. Le expondrá la posibilidad 
de una solución que cambie el 
actual calendarlo de coinciden
cia de partidos entre AREVALO 
E HIJOS y ACUEDUCTO.

J. M.e
(Fotos: Antonio)
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ATLETISMO

El domingo, en Cuéllar, 
Campeonato Provincial en pista

El próximo domingo, dia 6, se 
celebrará en Cuéllar el Campeo
nato Provincial en pista 1985. 
Las pruebas, con la de 5 kiló
metros marcha, darán comienzo 
sobre las diez de la mañana y 
finalizarán sobre la una del me

diodía con los 100 m.l. masculi
no. ,

En este Campeonato Provin
cial participarán atletas de las 
categorías sénior, júnior, juve
niles y cadetes; éstos últimos 
competirán en. las pruebas

de80 m.l., 600 m.l., altura, lon
gitud y vallas. La salida del au
tocar para Cuéllar será a las 
ocho y media de la mañana de la 
plaza Oriental de nuestra ciu
dad.

José I. Diez

FUTBOL. Copa de la UEFA

EL AT. DE BILBAO, ‘ 
CLASIFICADO SIN PROBLEMAS

Estambul.- El Athlétic de Bilbao ganó por un gol a cero al Besiktas. 
en el partido de vuelta de la primera eliminatoria de la Copa de la UEFA 
jugado ayer por la tarde en Estambul.

El gol bilbaíno fue conseguido en el minuto 11 del primer tiempo por 
Sarabia, al rematar un centro, de Noriega y ante la pasividad de la defen
sa turca.

Con este resultado el Athlétic de Bilbao pasó a la siguiente eliminato
ria con el resultado global de 5-1, ya que en San Mamés ganó por4- 
1 .-Efe

Jarmina Kratochvilova dirá adiós 
al atletismo en Madrid

El Valencia acepta la suspensión 
del encuentro frente al Betis

Canberra.- La actual plusmar- 
quista mundial de 400 y 800 me
tros lisos, la checoslovaca Jarmila 
Kratochvilova. se retirará definiti
vamente del atletismo activo una 
vez disputados, en el mes de fe
brero, los Europeos en pista cu
bierta en Madrid.

La atleta checoslovaca declaró 
ayer: «Llevo tres años diciendo 
que "éste será el último", y esta 
vez lo será de verdad. En enero 
cumpliré 35 años, y ya no estoy 
tan joven. Mi cuerpo tarda cada 
vez más en recuperarse de las le
siones, de modo que la Copa del 
Mundo será mi última gran com
petición al aire libre. Luego correré 
la temporada en pista cubierta en 
Estados Unidos y competiré por

LEWIS, VETADO POR SUS 
COMPAÑEROS DEL RELEVO 
EN LA COPA DEL MUNDO
Canberra.— El estadouniden

se Cari Lewis, cuádruple cam
peón olímpico (100, 200, lon
gitud y 4 x 100 metros), ha sido 
vetado por sus compañeros del 
relevo para competir en la Copa 
del Mundo de atletismo que co
mienza a celebrarse en Canbe
rra (Australia). Esta competi
ción terminará el domingo, con 
la prueba masculina del relevo 
4 x100.

Russ Rogers, responsable de 
los velocistas estadounidenses, 
confirmó que los atletas Har- 
vey Glance, Calvin Smith y Kirk 
Baptiste se negaron a que Le
wis corriera con ellos el relevo, a 
menos que se entrenara. Rogers 
explicó que Lewis había prota
gonizado varios incidentes du
rante los últimos días, como el 
no acudir a los entrenamientos

MONTAÑISMO

El domingo, Marcha 
Intersocial «Sepúlveda» 
y Marcha de «Las X horas»

El próximo domingo, día 6, se 
van a celebrar dos marchas de 
montañismo. La primera de 
ellas en la Intersocial «Sepúl
veda» que está organizada por 
el Club Montañeros «San José» 
de Valladolid y está especial
mente recomendada para los pe
queños. El recorrido transcurre 
por los alrededores de la bonita 
villa sepulvedana y por las ori
llas del rio Duratón. La marcha 
dura aproximadamente cuatro 
horas y, una vez finalizada, ten
drá lugar una comida de her
mandad en un restaurante del 
pueblo.

La segunda de las marchas a 

última vez en los Europeos en sala 
de Madrid».

Jarmila Kratochvilova, que lleva 
18 años en competición, consi
guió en los I Campeonatos del 
Mundo, en Helsinki en agosto de 
1983, ganar los títulos mundiales 
de 800 y 400, después de correr 
siete carreras en cuatro días, cua
tro de 400 y tres de 800.

Ganó la final de 800 metros so
lamente 34 minutos después de 
imponerse en la semifinal de 400 
lisos, y al dia siguiente ganó la me
dalla de oro en esta última distan
cia, estableciendo al tiempo el vi
gente récord del mundo en 47.99. 
Un mes antes, la checoslovaca 
había puesto el récord del mundo 
de 800 en 1:53.28, y ahí sigue la 
plusmarca. 

del relevo y alojarse en hoteles 
distintos a los de la expedición.

Dwayne Evans ha sustituido a 
Lewis en los entrenamientos. 
Con él, el mejor tiempo conse
guido por el .equipo ha sido de 
38 "57.

WilUe Banks, plusmarquista 
mundial de triple salto, también 
ha censurado el comportamiento 
de Lewis: «Por encimando los 
atletas está el propio deporte; 
cuando alquien llega a creerse 
que su figura es lo más impor-, 
tante, está perdido».

En la Copa de Mundo parti
cipan los equipos de Estados 
Unidos, Unión Soviética, Repú
blica Democrática Alemana, 
Europa, América, Asia, Africa y 
Oceanía. Los atletas españoles 
José Manuel Abascal y Angel 
Meras figuran en la selección 
europea.— Efe. 

las que nos referimos es la de 
«las X horas» que organiza la 
Real Sociedad Española de At
letismo «Peñalara» de Madrid. 
Esta marcha comenzará en el 
chalet que este grupo de monta
ña tiene en Cercedilla, en el 
valle de la Fuenfria. El recorrido 
de la misma suele ser duro, por 
lo que es importante que los que 
quieran participar estén en bue
nas condiciones físicas; es in
dispensable tener la tarjeta fe
derativa. Los interesados en 
participar se pueden dirigir, 
para más información, a «El 
Nevero», Avda. Padre Claret, 
número 12 de nuestra ciudad.

Pero estos triunfos tardaron en 
llegar. Tuvo que esperar a tener 27 
años para conseguir su primer ré
cord en Checoslovaquia, después 
de sufrir una serie de lesiones y 
enfermedades que retrasaron su 
progresión. Ahora, Jarmila planea 
dedicarse a entrenar a las más jó
venes, y también habla de crear 
una familia.

La plusmarquista mundial cree 
que «he tenido una magnífica ca
rrera deportiva, pero las cosas 
cambian muy rápidamente en el 
atletismo. Yo tuve que esperar 
muchos años para triunfar, y en 
cambio ahora los jóvenes recién 
llegados quieren conseguirlo todo 
inmediatamente. Parece que se 
consideran fracasados si no con
siguen un récord del mundo en 
dos o tres años de competición».

Jarmila Kratochvilova consi
guió, además de sus dos títulos 
mundiales, la medalla de plata en 
400 metros en los Juegos de Mos
cú, en 1980, y en los Europeos de 
Atenas en 1982. Su frustración, no 
ganar una medalla de oro olímpi
ca, lo que no pudo hacer a causa 
del boicot de los países del Este 
europeo en los Juegos de Los An
geles.

Ahora, cuando está a punto de 
dejarlo, Jarmila Kratochvilova, es 
clara: «Lo que está bien, está bien, 
y ya tengo ganas de relajarme y 
descansar».-Efe

CALENDARIO 
DEL DEPORTE SEGOVIANO
Partidos a disputar el domingo

PRIMERA REGIONAL 
ORDINARIA

Grupo 1.0

Calasancio - Rosillo 75,11.
Leonesa Ventas - Hortaleza, 

10,45.
Diamante - AL Alcobendas, 

11,30.
Acueducto - El Pardo, 11,50. 
Unión Aravaca - Aravaca, 10,45.
Arévalo e Hijos - U.D. Collado 

Villalba, 16,30.
San Agustín - Real Avila Pro

mesas, 11,30.
San Lorenzo - Concepción, 

16,30.
La Granja - San Pedro Pros/ 

16,30.

SEGUNDA REGIONAL 
Grupo 5. 0

Los Molinos - Sp. Riazano (re
tirado Sp. Riazano).

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Valencia.- El Valencia ha acep
tado la suspensión del partido de 
fútbol, que el próximo domingo 
debía jugar contra el Betis en el 
Benito Villamarin, correspondien
te al campeonato nacional de 
Liga, cómo consecuencia de la 
salmonella que padecen algunos 
jugadores de la plantilla blanqui
verde.

El técnico valencianista Oscar 
Váldez ha aceptado con tranquili
dad la decisión de la Federación, 
ya que -según dijo a Efe- es una 
situación anómala por la que atra
viesa nuestro rival deportivo y hay 
que aceptar como bueno el acuer
do de la Federación.

Sobre el posible perjuicio que el 
aplazamiento puede tener sobre la 
marcha del Valencia, Valdez pun
tualizó que «no es nada bueno ha
cer un alto y parar en una competi
ción oficial, pues se corre el peli
gro de perder el nivel logrado». 
«Pero esta es una situación extre
ma y como tal hay que asumirla», 
agregó.

Por su parte, un portavoz del 
club blanco dijo a Efe que el Valen
cia ha concedido todas las facili
dades al Real Betis para que sus 
dirigentes tomasen la decisión 
que creyeran más oportuna en es-

At. Leones Castilla - Valsain, 
12.

Torrelodones- El Escorial, 17. 
At. Villalba - Olombrada, 16 ,30. 
El Tiemblo - Las Navas, 16,30. 
Navas del Rey - Cebrereña, 16. 
Piedrahita- Galapagar, 16,30. 
Arévalo - Carbonero, 16 ,30.
Chapinería - Moralzarzal, 16,30

TERCERA REGIONAL 
PREFERENTE 

Grupo Vil

Valsain - At. Cercedilla, 16,45.
Cantimpalos - Alpedrete, 16 
Coca - Club 74,16 •
Molareño - W-Dyc Palazuelos, 

16.50.
Mozoncillo - Hoyo Manzanares, 

16,30.
Sepúlveda - El Espinar, 16. 
Rec. Chechi - Cerceda, 13. 
Collado - Cantalejo, 16,15. 
Descansa por retirada del San- 

chonuño At., G. Ayllonesa. 

tos momentos. «Ahora -afirmó el 
mismo portavoz- nos tenemos 
que poner de acuerdo los dos 
equipos para jugar en una fecha 
que hay que designar, aunque 
creo que no habrá problemas al 
respecto, ya que las relaciones 
entre los dos clubes siempre han 
sido muy buenas».-Efe

Calendario de la 

Tercera Regional
Ordinaria, Grupo 8.°

Temporada 85-86

Después de retirados los equi
pos Lastras de Cuéllar, Sacrame- 
nia, Navalmanzanoy Villacastin.e 
nuevo calendario de competición 
qué dará comienzo el próximo diz 
13, ha quedado formado como si
gue:

13 octubre 8 diciembre

Bernuy - Asunción. 
Bernardos - Zarzuela Pinar. 

Cabezuela - Turégano. 
Descansa: Veganzones.

20 octubre 15 diciembre

Zarzuela - Bernuy. 
Turégano - Bernardos. 

Veganzones - Cabezuela. 
Descansa: Asunción.

27 octubre 5 enero

Asunción - Zarzuela Pinar. 
Bernuy - Turégano. 

Bernardos - Veganzones. 
Descansa: Cabezuela.

3 novimembre 12 enero

Turégano - Asunción. 
Veganzones - Bernuy. 

Cabezuela - Bernardos. 
Descansa: Zarzuela Pinar.

10 noviembre ener

Zarzuela - Turégano. 
Asunción - Veganzones. 

Bernúy - Cabezuela. 
Descansa: Bernardos.

17 noviembre 26 eo*0

Veganzones - Zarzuela. 
Cabezuela - Asunción.
Bernardos - Bernuy 
Descansa: Turégano-

. .. . g febrer°
1 diciembre 3

Turégano - Veganzones- 
Zarzuela - Cabezuela- 
Asunción - Bernardos

Descansa: Bernúy Porre

nOSÍ^®^
Las fechas libres Para9^ de di

suspensiones, son: 22 y de 
ciembre de 1985 y 2 de fe
1986.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. —Pag. 13 DEPORTES Y JUEGOS VIERNES 4 DE OCTUBRE DE 1985

Resultados 

del sorteo de las
Copas europeas

Zurich. — Esta mañana se ha cele
brado en esta capital el sorteo para 
las eliminatorias de las Copas euro
peas. El resultado de emparejamien
tos, en cuanto a los participantes 
españoles en las mismas, ha sido 
el siguiente: en la Copa de Europa, 
el Barcelona se enfrentará al Opor
to de Portugal. En la Recopa, el 
Atlético de Madrid, al Bangor City, 
de Gales. Y en la Copa de la UEFA, 
el Athlétic de Bilbao al Lieja, de 
Bélgica; el Real Madrid al Tcher- 
nomorets Odessa, de la URSS, y 
el Osasuna, al Waregem, de Bélgi
ca.-Efe.

Calendario de la Tercera 
División. Temporada 85 - 86

13 octubre 26 enero

J.T. Ponferrada (León) -
C.B. La Bañeza.

Casa de Galicia (León) -
C.B. Gromber (Burgos).

C.B. Soria - Frinca (Zamora).
C.B. Adúlense -

Imperio Caja de Segovia.
J.P.M. - Cantalejo.
Amigos del Baloncesto (Avila) -

Maristas (Valladolid).
C.B. Falencia -

A.D. Sarabris (Valladolid).

20 octubre 2 febrero

A.D. Sarabris - J.T. Ponferrada. 
Maristas C.B. - C.B. Falencia. 

Cantalejo - Amigos del Baloncesto. 
Imperio Caja Segovia - J.P.M. 

Frinca - C.B. Abulense.
Gromber C.B. - C.B. Soria. 

C.B. La Bañeza - Casa Galicia.

27 octubre 9 febrero

J.T. Ponferrada - Casa Galicia. 
C.B. Falencia - Cantalejo. 
C.B. Soria - La Bañeza. 

C.B. Abulense - Gromber. 
J.P.M. - Frinca.

Amigos del B. - Imperio Caja Segovia. 
A.D. Sarabris - Maristas.

3 noviembre 16 febrero

Maristas - J.T. Ponferrada. 
Cantalejo - A.D. Sarabris. 

Frinca - Amigos del Baloncesto. 
Gromber - J.P.M.

C B. La Bañeza - C.B. Abulense. 
Casa Galicia - C.B. Soria. 

lrnPerio Caja Segovia - C.B. Falencia.

10 noviembre 23 febrero

J.T. Ponferrada - C.B. Soria. 
C.B. Falencia - Frinca. 

C.B. Abulense - Casa Galicia. 
J.P.M. - C.B. La Bañeza. 

Amigos del Baloncesto - Gromber. 
A D. Sarabris - Imperio Caja Segovia. 

Maristas - Cantalejo.

17 noviembre 2 marzo

Cantalejo - J.T. Ponferrada. 
lrT|perio Caja Segovia - Maristas. 
C.B. La Bañeza - Amigos del B. 

Casa Galicia - J.P.M. 
Frinca - A.D. Sarabris. 

c B. Soria - C.B. Abulense. 
Gromber - C.B. Falencia.

noviembre 9 marzo

JT. Ponferrada - C.B. Abulense. 
C-B. Falencia - C.B. La Bañeza. 

mi9os del Baloncesto - Casa Galicia.
A.D. Sarabris - Gromber.

Maristas - Frinca. 
J.P.M.-C.B. Soria. 

antalejo - Imperio Caja Segovia.

1 diciembre 16 marzo

^noCaja Segovia - J.T. Ponferrada. 
Frinca - Cantalejo.

$ Gromber - Maristas. 
■ ■ Soria - Amigos del Baloncesto. 

® La Bañeza - A.D. Sarabris.
Ca Abulense - J P.M. 

Sa Galicia - C.B. Falencia.

TENIS. Copa Da vis

España aventaja por 2 puntos a Japón
Tokio. — España aventaja por 

dos puntos a Japón en la elimi
natoria de Copa Davis de tenis 
que les enfrenta en esta capital 
al ganar los tenistas españoles 
al equipo japonés en los partidos 
de individuales celebrados hoy.

Sergio Casal se impuso al nú
mero dos japonés Shozo Shi- 
raishi por tres a uno (4-6, 7-5, 
6-3 y 6-3), en un partido largo y 
poco vistoso en el que el español 
no dió pleno rendimiento.
Emilio Sánchez ganó al tenista 

número uno de este archipié
lago, Tsuyosku Fukui, en tres 
sets (7-5, 6-1 y 6-2), demostran

8 diciembre 23 marzo

J.T. Ponferrada - J.P.M. 
A- D. Sarabris - Casa Galicia.

C.B. Falencia - C.B. Soria. 
Maristas - C.B. La Bañeza. 

Amigos del B. - C.B. Abulense. 
Cantalejo - Gromber. 

Imperio Caja Segovia - Frinca.

15 diciembre 6 abril

Frinca - J.T. Ponferrada. 
Gromber - Imperio Caja Segovia. 

C.B. Soria - A.D. Sarabris. 
C.B. Abulense - C.B. Falencia. 

C.B. La Bañeza - Cantalejo. 
J.P.M. - Amigos del Baloncesto. 

Casa Galicia - Maristas.

22 diciembre 13 abril

J.T. Ponferrada - Amigos del B. 
Cantalejo - Casa Galicia. 

C.B. Falencia - J.P.M.
A.D. Sarabris - C.B. Abulense. 

Maristas - C.B. Soria.
Imperio Caja Segovia - C.B. La Bañeza. 

Frinca - Gromber.

12 enero 20 abril

J.T. Ponferrada - Gromber. 
C.B. La Bañeza - Frinca. 
C.B. Soria - Cantalejo. 

C.B. Abulense - Maristas. 
J.P.M. - A.D. Sarabris.

Amigos del Baloncesto - C.B. Falencia.
Casa Galicia - Imperio Caja Segovia.

19 enero 27 abril

C. B. Falencia - J.T. Ponferrada. 
Frinca - Casa Galicia.

A.D. Sarabris - Amigos del Baloncesto. 
Maristas - J.P.M. 

Cantalejo - C.B. Abulense. 
Imperio Caja Segovia - C.B. Soria.

Gromber - C.B. La Bañeza.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL

El Gobierno Civil de Orense ha impuesto una multa de 5.000 pesetas 
a Manuel Rodríguez Colmeiro, vecino de Transmirans, por agredir con 
una piedra a un colegiado. Los hechos ocurrieron el pasado 8 de sep
tiembre en el encuentro de la Liga provincial de fútbol que enfrentaba a 
los equipos de Transmirans y Ramiranes. El agresor arrojó una piedra 
que alcanzó al colegiado y le produjo heridas que han sido califiadas de 
leves. •

Marco Antonio Cardoso, centrocampista brasileño de 22 años, pro
cedente del Sao Paulo, podría fichar por el Castilla en los próximos días.

Miguel Muñoz dará a conocer el próximo lunes, a José Luis Roca, el 
calendario de trabajo de la selección nacional con vistas a su prepara
ción para el Mundial de Méjico.

AUTOMOVILISMO

32 pilotos han registrado su inscripción en el XIX Rallye Internacional 
Costa del Sol que se celebra este fin de semana en Almería.

do ambos deportistas maestría, 
fuerza y técnica tenistica.

Ambos partidos tuvieron lu
gar en el club de tenis «Den-en 
Coliseum» de Tokio, siendo pre
senciados por 3.000 espectado
res.

Mañana se disputará el en
cuentro de dobles entre las pa
rejas Casal-Sánchez y Yoneya- 
ma-Takeuchi, que puede deci
dir la suerte de ambos países 
en la eliminatoria. Los indivi
duales del domingo están seña
lados entre Casal-Fukui y Sán- 
chez-Shiraishi.

CICLISMO

Rupérez deja el 
deporte activo

Barcelona.- El veterano ciclista 
Faustino Rupérez abandonará el 
deporte activo el próximo día 20 
de octubre, tras la disputa de la 
Escalada Ciclista Internacional a 
Montjuic. En esta misma clásica 
ciclista también se despidieron del 
ciclismo los corredores Federico 
Martin Bahamontes y Jacques 
Anquetil. Faustino Rupérez tiene 
un extenso palmarás entre el que 
destaca haber ganado la Vuelta a 
España, Volta a Cataluña y cam
peón de España.

Con motivo de su retirada, los 
organizadores de la Escalada a 
Montjuic tributarán un homenaje 
al ciclista que durante nueve años 
ha sido uno de los hombres más 
destacados del ciclismo español. 
Esta prueba será transmitida en di
recto por el primer canal de Televi
sión Española, y como director de 
carrera figura, un año más, el can
tante Joan Manuel Serrat, que ha 
confirmado su presencia tras su 
regreso de Méjico.-Efe

FIERRE BAZZO SUSTITUYE 
A OCAÑA EN EL FAGOR

San Sebastián.-Tras una reu
nión mantenida en Mondragón, el 
todavía corredor francés Fierre 
Bazzo pasará a ser el director de
portivo de Fagor la próxima tem
porada.

Fierre Bazzo, de 31 años, susti
tuirá en el cargo a Luis Ocaña, 
después de haber sido uno de los 
corredores más importantes de 
Fagor, junto con Pedro Muñoz, 
durante la temporada que ahora 
termina.-Efe .

APLAZADO EL 
NUEVA ZELANDA- 
COREA DEL SUR 
POR LA LLUVIA

Christchurch (Nueva Zelan
da). — Un temporal de lluvias 
obligó hoy a aplazar los dos par
tidos de individuales del choque 
de Copa Davis, de tenis, entre 
Nueva Zelanda y Corea del Sur. 
El árbitro australiano lan Basey 
determinó que las pistas de cés
ped habían quedado temporal
mente inservibles.

SUECIA - AUSTRAL IA: 
SORPRENDENTE ELECCION

DE WALLY MASUR
. PARA INDIVIDUALES
Malmoe (Suecia). — Neale 

Fraser, capitán del equipo de 
Australia, ha trastornado las 
predicciones al haber elegido al 
joven Wally Masur, de 22 años, 
para el segundo partido indi
vidual de la eliminatoria de su 
país frente a Suecia por la Copa 
Davis, de tenis, en la semifinal 
del grupo mundial que comienza 
hoy. •

Fraser, que ha prescindido 
del más experimentado John 
Fitzgerald, que obtuvo él punto 
decisivo en el encuentro de 
cuartos de final frente a Para
guay, explicó así el cambio:

Voy a correr el riesgo. Nues
tros cuatro jugadores tienen 
aproximadamente la misma ca
tegoría para jugar los partidos 
individuales, y creo que tene
mos más posibilidades de triun
fo si Fitzgerald puede centrar
se en el encuentro de dobles».

ALEMANIA FEDERAL- 
CHECOSLOVAQUIA:

BECKER- MECIR, 
PRIMER INDIVIDUAL 

DELA SEMIFINAL
Francfort (Alemania Federal).

El joven tenista germano Boris 
Becker jugará frente al checos
lovaco Miloslav Mecir el primer 
partido de la eliminatoria de 
semifinales por la Copa Davis, 
de tenis, que disputarán Ale
mania Federal y Checoslova
quia, a partir de hoy viernes 
hasta el domingo, en la Festha- 
lla, de Francfort.

Ivan Lendl, lesionado en un 
brazo, sólo participará en el 
encuentro de dobles junto a su 
compatriota Tomas Smid.— Efe.

GOLF
Mal comienzo 
de los españoles 
en el Trofeo 
Lancome

St. Nom-la-Breteche. — Los 
españoles Manuel Piñero, José 
M.a Cañizares y Severiano Ba
llesteros no han tenido un buen 
comienzo en el Trofeo Lacóme, 
dotado con 175.000 dólares (unos 
30 millones de pesetas), que se 
disputa en los terrenos del club 
de golf de St. Nom-la-Brete- 
che.

Líder tras los primeros 18 
hoyos es el surafricano Nick Pri- 
ce, con 66 golpe, seis bajo 
par; Piñero y Cañizares sólo 
consiguieron igualar la puntua
ción marcada para el recorrido, 
72, lo que les deja distanciados 
notablemente del primer pues
to.

Inferior aún en juego fue la 
actuación de Severiano Balles
teros, quien con una regularidad 
negativa, 37 golpes para los 
primeros nueve hoyos y otros 
tantos para los últimos sumó 74, 
dos por encima del par del cam
po.— Efe.

Campeonato Mundial 
de ajedrez
Rápidas tablas 
en la duodécima 
partida

Moscú. —El aspirante Garry 
Kasparov realizó ayer un nuevo 
movimiento y llevó al campeón, 
Anatoli Karpov a unas rápidas 
tablas en su duodécima partida 
del match por el título mundial 
de ajedrez, que ambos disputan 
en la sala de conciertos Tchai- 
kovsky.

Después de un comienzo en 
el que los dos grandes maestros 
realizaron los primeros movi
mientos sin apenas pensar, y en 
el que Kasparov empleó una va
riante de la defensa siciliana, 
que lleva el nombre de Mark 
Taimanov, el aspirante ofreció 
en la jugada octava el sacrificio 
de un peón, nunca efectuada 
anteriormente.

Después de 18 movimientos, 
y en una situación de gran igual
dad, ambos jugadores acorda
ron las tablas, y quedan empa
tados a seis puntos. —Efe

GIMNASIA RITMICA 
La R. D. de Corea, 
directo rival 
de España

Valladolid.—Las gimnastas 
de la República Democrática de 
Corea serán unas de las rivales 
más directas que se encuentren 
las españolas en el próximo 
Campeonato Mundial de Gim
nasia Rítmica Deportiva, que se 
celebrará en la capital vallisole
tana. El nivel deportivo de las 
representantes coreanas es muy 
similar al español, sobre todo 
en las pruebas de conjunto, lo 
que ya se puso de manifiesto en 
el pasado Campeonato celebra
do en Estrasburgo, donde las 
asiáticas consiguieron la meda
lla de bronce, en los ejercicios 
de conjunto, mientras que las 
españolas obtuvieron el quinto 
lugar.

La gimnasia rítmica deporti
va, disciplina muy apreciada en
tre las mujeres de la República 
Democrática de Corea, comen
zó a practicarse en este país en 
la década de los años 40, princi
palmente entre las estudiantes, 
pero fue a partir de 1960 cuando 
esta modalidad deportiva co
menzó a hacerse muy popular 
en este país asiático.

En el quinto Campeonato del 
Mundo, celebrado en La Haba
na, en 1971, las gimnastas co
reanas lograron un gran éxito y 
dos componentes de su equipo, 
LiSun DeukyTchoe Myeung 
Sim, lograron medalla de oro y 
de plata, respectivamente, en el 
ejercicio de cuerda.

En Londres, durante el nove
no Campeonato del Mundo, la 
gimnasta Kim Ok Nye logró el 
cuarto puesto en cuerda y la 
República Democrática de Co
rea consiguió la quinta posición 
en la prueba de conjuntos.

La República Democrática de 
Corea fue tercera en la prueba 
de conjuntos del pasado Cam
peonato del Mundo de Gimna
sia Rítmica Deportiva, celebra
do en la ciudad francesa de Es
trasburgo, por delante de Che
coslovaquia y España, que se 
clasificaron en cuarto y quinto 
lugar, respectivamente. —Efe
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En la revista «Canelobre», de Alicante

Publicados once poemas 
inéditos de Miguel Hernández

Alicante. — Once poemas 
inéditos de Miguel Hernández, 
han sido publicados en el cuarto 
número de la revista «Cane
lobre», que edita la Diputación 
Provincial de Alicante.

La publicación de estas obras 
no conocidas de Miguel Hernán
dez, cedidas por su viuda, coin
ciden con los actos que se cele
brarán en Alicante, dentro del 
homenaje nacional que se tribu

Una importante colección 
de fotografías de Ramón y Cajal 

se exponen en Bilbao
Bilbao.—Una importante colección de fotografías no científicas 

realizadas por Santiago Ramón y Cajal se expondrán a partir de hoy 
viernes, en el Museo de Bellas Artes de Bilbao.

La muestra, en la que ha colaborado la Diputación Provincial de 
Zaragoza, permite apreciar lo buen fotógrafo que fue el Premio 
Nobel español, en este caso captando con su cámara diversos 
temas turísticos, callejeros y familiares.
’ . La exposición de Ramón y Cajal coincidirá con otras dos: la del 
totógrafo mejicano Manuel Alvarez Bravo y la de un grupo de 
artistas británicos, esta última realizada en colaboración con el 
«Brithis Council».

Además de las exhibiciones fotográficas, el Museo de Bellas 
Artes de Bilbao ha programado para este mes un ciclo dedicado al 
cineasta scocés Norman McLaren. —Efe

Según el ex-subdirector general de Arqueología

La actividad arqueológica 
de España en las dos últimas 
décadas «ha sido desmesurada»

Logroño. —La actividad ar
queológica de España en las 
dos últimas décadas «ha sido 
desmesurada», según Manuel 
Martín Bueno, ex-subdirector 
general de Arqueología.

El doctor Martín Bueno ha 
presentado la primera ponencia 
del «II Coloquio sobre la Histo
ria de La Rioja», que se desarro
lla en el Colegio Universitario de 
Logroño, con asistencia de 
unos 150 historiadores de Uni- 

ta a los poetas del dolor, Her
nández, Machado y García Lor- 
ca.

Los poemas se incluirán en el 
fascimil del «Cancionero v ro
mancero de ausencia», que está 
realizando la Diputación.

Su temario es variado, desde 
canciones amorosas, a una dedi
cada a la muerte de su hijo, 
pasando por aquellas que re
cuerdan el origen árabe de su 
tierra natal.

«La Rioja tiene cimientos his
tóricos de primera fila», por ha
ber sidozonade paso de mu
chas y muy variadas gentes y 
culturad, 3 lo largo del pasillo 
del Ebro, cjúe han dejado restos 
de máximo interés, sobre todo 
los del urbanismo romano, con
juntos megalíticos y edades del 
bronce y del hierro, «con enor
mes posibilidades por desarro
llar», afirmó. —Efe

Almuñecar 

Inaugurado 
el II Encuentro 
Hispanoárabe

Almuñecar (Granada). — Em
bajadores de países árabes y 
arabistas españoles asisten al II 
Encuentro Hispanoárabe que se 
celebra en esta ciudad hasta el 
próximo dominoo.

El acto de inauguración oficial 
fue presidido por el alcalde de 
la ciudad, Juan Carlos Benavi- 
des, e intervinieron catedráti
cos y arabistas para hablar de 
« El reino nazarí de Granada».

El alcalde de Almuñecar, pa
trocinador y organizador de este 
encuentro, dijo a «Efe» que el 
nivel de participación y de visi
tantes permite confirmar que la 
experiencia de estos simposios 
es positiva y que abre nuevas 
vías de promoción cultural, so
cial y política.

Juan Carlos Benavides añadió 
que Almuñecar debe convertirse 
en punto obligado de referencia 
para el conocimiento de las rela
ciones hispanoárabes.

El catedrático y director del 
departamento de árabe e Islam 
de la Universidad Autónoma de 
Madrid, Pedro Martínez Mon- 
távez, señaló a «Efe» que las 
relaciones culturales entre Es
paña y los países árabes están 
en un nivel «mediano» y que, a 
pesar del «escáso apoyo admi
nistrativo oficial», los universi
tarios españoles se interesan 
cada vez más en el mundo ára
be, su cultura, idioma e historia.

«Es hora ya de olvidar que el 
mundo árabe es exótico, de las 
mil y una noches, porque es un 
mundo real que nos atañe di
rectamente y al que estamos es
trechamente vinculados», agre
gó.

En cuanto al posible próximó 
reconocimiento de Israel por 
parte del Gobierno español, el 
profesor Martínez Montávez 
dijo que seria oportuno que el 
Gobierno español reconsiderara 
su actitud frente al Estado de Is
rael.

Bellas Artes estudia una nueva
instalación de los bocetos

del «Guernica»
Madrid.—La Dirección Gene

ral de Bellas Artes estudia la 
fórmula idónea para mejorar las 
condiciones de conservación de 
los bocetos del «Guernica» de 
Picasso, cuya instalación actual 
no es la perfecta ni definitiva, 
informó a Efe el ministro de 
Cultura, Javier Solana.

Añadió que la instalación de 
los dibujos que acompañan al 
«Guernica» en el Cason del 
Buen Retiro fue «un error de 
planteamiento inicial» cuando 
se colocaron las obras, y que el 
ministerio ya están actuando 
para adoptar las medidas de co
rrección precisas.

Los grabados y óleos de Pi
casso expuestos én vitrinas en 
las salas laterales, no están to
talmente a salvo de deterioro, 
tal como han reconocido el di
rector del Museo del Prado, el 
encargado del Gasón y otros 
responsables del Ministerio de 
Cultura.

El principal defecto que sufre 
su instalación es, para Joaquín 
de la Puente, subdirector del 
Museo del Prado y responsable 
del Gasón, que las vitrinas no 
son herméticas y sufren el daño 
del polvo, lo que no ocurre con 
la del cuadro «El Guernica» al

Primer Forum Nacional PC/IBM 
y compatibles

Los próximos 9, 10 y 11, en el hotel Eorobuilding de Madrid, 
abre sus puertas un salón original y especializado en torno al orde
nador personal compatible, Software, Periféricos y Servicios.

• Organizado por una entidad totalmente independiente del «stan
dard» del mercado, esta exposición vertical responde a una necesi 
dad muy concreta de este sector con tres días de exposición y 
conferencias sobre temas de primera actualidad.

Las ediciones anteriores en Francia e Italia se han impuesto ya 
como citas ineludibles para cualquier profesional, usuario o com 
prador potencial y esta primera muestra española pretende prop1 
ciar un sector en continuo crecimlénto dentro del seno comunitar

que, en su opinión, se dotó de 
las mejores condiciones de con
servación.

El Centro Nacional de Con
servación y Microfilmación Do
cumental y Bibliográfica, del 
Ministerio de Cultura, fue re
querido hace un año por Joa
quín de la Puente para examinar 
la presencia de insectos en las 
vitrinas que contienen los'boce- 
tos de Picasso.

n o  se observó ningún dato 
que presumiera tal presencia, ni 
otrotipo de alteración en los di
bujos, pero se recomendó como 
medida preventiva un tratamien
to fungicida-insecticida,

EL GOBIERNO VASCO
GESTIONA EL TRASLADO 

DEL CUADRO
El Gobierno vasco gestiona el 

traslado a esta Comunidad del 
«Guernica», de Picasso, y desús 
sesenta y tres bocetos, informa 
el periódico«Deia».

Según esta información, el in
terés del Ejecutivo vasco radica 
en el hecho de que en 1987 se 
cumple el cincuenta aniversa
rio de la realización del cuadro 
por el universal pintor malague
ño.

«Este mes se van a acelerar 
las gestiones», afirmó al citado 
diario el consejero vasco de Cul
tura, Luis María Bandrés. - Efe.

versidades españolas y extran
jeras.

Considera Martin Bueno que 
en la década de los sesenta, e 
incluso en la de los setenta, 
coincidiendo con la euforia del 
desarrollo socioeconómico, se 
produjo «una disparatada actua
ción en la arqueología espa
ñola».

Martín Bueno precisó que los 
hallazgos exigían una posterior 
labor de conservación y estu
dio, lo que ya no se ha hecho 
por falta de recursos, con lo que 
se ha perdido gran parte del 
trabajo realizado en las excava
ciones.

Añadió que desde hace unos 
ocho años la actividad arqueo
lógica está ya controlada, al 
adecuar los trabajos a los recur
sos, equilibrio que en La Rioja 
«casi siempre se ha mantenido, 
por lo que este proceso ha sido 
menos traumático en esta re
gión».

El ex-subdirector general hizo 
un análisis de todo lo que se ha 
realizado en este campo, en La 
Rioja, considerada, como todo 
el Valle Medio del Ebro, una de 
las región s arqueológicamente 
más rica, asta el punto de afir
mar que «para comprender y es
tudiar la historia de España, hay 
que venir a La Rioja».

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA

OBRAS SOCIALES

COLEGIO UNIVERSITARIO 
«DOMINGO DE SOTO»

Con la colaboración de la Excma. Diputación Provincial

CURSO 1985-86

MATRICULA
Se pone en conocimiento de los interesados en 
efectuar los estudios de DERECHO y GEOGRAFIA 
e HISTORIA en este Centro, durante el próximo 
curso, que ha quedado abierto el plazo para for
malizar la matrícula.

BECAS Y AYUDAS DE ESTUDIO 
para alumnos de Derecho y Geografía e Historia. 

BECAS: 
— 20 becas completas:

(Importe total de la cuota de inscripción).
— 80 medias becas.
SEGUIRAN OTORGANDOSE LAS AYUDAS DE 

ESTUDIOS SIGUIENTES:
1 .-PREMIOS DE ESCOLARIDAD 

(según resultados académicos). ■
2 . —EXENCIONES POR FAMILIA NUMEROSA.
EN TOTAL PUEDEN BENEFICIARSE DE LAS 
BECAS Y AYUDAS DE ESTUDIO .
UNOS 250 ALUMNOS.

PLAZO: Hasta^W de octubre
IMPRESOS E INFORMACION 
SECRETARIA DEL COLEGIO
Trinidad, 3 - Teléfono 43 45 61

M.C.D. 2022
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a nunc io s po r  pa l a br a s VENDO sementales raza limosine.
Teléfono 171136. El Espinar.

SEAT 850, buen uso. Teléfono 
432530.

VENDO varios aperos de labor, 
como nuevos. Telefono 179165.

a l q uil er es ENSEÑANZA VENDO 15 vacas preñadas de 
charolés. Teléfono 947 - 231927 
(noches).

ai OUILO piso en Madrid, Pa- 
ío Extremadura. Teléf. 425515.,

ALQUILO piso temporada estu
diantes. Telefono 432486 (de 4,30 
a 6,30).

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

COMENZAMOS curso intensivo 
invierno: Clases particulares to
dos los niveles. Oposiciones. Idio
mas. Francés - Inglés - Alemán. 
Cursillos: Contabilidad - Cálculo 
Mercantil - Taquimecanografía. 
Teléfono 434010. c/ Cascos, 15.

MACHOS y hembras charoleses 
puros. El Espinar, 181337. Ma
drid, 2343280.

FURGONETAS de ocasión. Re
visadas en nuestros talleres. Ga
rantía. Todas las marcas proce
dentes de cambio por M.A.N. 
Financiación hasta 5 años. Talle
res ATALAYA, S. A. c/ Atala
ya, 61, Polígono Industrial «El 
Cerró». Segovia. Teléfono 421010.

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

CLASES particulares matemáticas, 
física, química, BUP, COU. Se
gundo Martín. Teléfono 432109.

VENDO chotos para cebadero en 
El Espinar. Teléfonos 181337 y 
2343280, Madrid.

VENDO dos vacas suizas aboca
das, una cumplida. Manuel Bae- 
za. Matabuena.

VENDO Ritmo Diesel, SG-5658- 
C. Teléfono 428876.

VENDO Seat 131. Teléfonos: 
420339 - 433162.

ALQUILASE piso inmediato Pla
za Mayor. Soleado, calefacción 
individual. Teléfono Madrid 91
4356818 (mañanas).

PARTICULAR: Inglés, francés 
todos niveles, grupos reducidos. 
437066. TRASPASOS

VENTAS

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA», detrás de los 
depósitos del agua.

VENDO piso, zona Pinar de Cha- 
martín (Madrid). 4 dormitorios, 
tres baños, piscina, agua y cale
facción central. Telefono (91) 
2021258.

GANADOS
SE ALQUILA cama para señori- 
u con derecho cocina, calefac
ción. Ezequiel González, 9, 4.° D.

x SE TRASPASA peluquería Uni- 
xes en funcionamiento, en El 
Espinar. 2.600.000 pesetas. Telé
fono 181085 (de 12 a 14 horas).

ALQUILO piso amueblado. Te
léfono 421223.

VENDO 240 ovejas de raza chu
rra de leche, emparejadas y abo
cadas. Demetrio Herrero Aragón. 
Aguilafuente. Teléfonos 570034 - 
570078.

INMOBILIARIAS

SE VENDE material de bar-res
taurante y cocina en buen estado. 
Teléfono 427086 (sólo tardes).

SE VENDE finca rústica en Val- 
verde del Majano, 2.000 m2, pro
pia instilaciones ganaderas o al
macén agrícola. Razón: Teléfono 
425299.

EDICTO
DON ADOLFO PREGO DE OLIVER Y TOLIVAR, 

Magistrado, Juez de 1.a Instancia del número 
dos de Segovia y su Partido.
Hace saber: Que en dicho Juzgado se sigue proce

dimiento judicial, sumario al amparo del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, instado por el Procurador don 
Juan Carlos Hernández Manrique, en nombre de la Ca
ja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia, que goza 
del beneficio de justicia gratuita, contra la finca hipo
tecada por don Acisclo Herrero Pérez, en reclamación 
de un préstamo hipotecario, en el cual se ha acordado 
sacar a la venta en pública subasta, por tercera, vez, 
y sin sujeción a tipo, la finca hipotecada que se des
cribe a continuación:

Sita en Segovia, carretera de Villacastín n.° 2. Fin
ca número nueve de la parcelación horizontal, vivienda 
planta segunda, letra A, tipo tres del proyecto, con ac
ceso a través del portal número uno. Tiene una super
ficie construida de ciento cuarenta y siete metros no
venta y nueve decímetros cuadrados y útil de ciento die
cinueve metros cinco decímetros cuadradós. Consta de 
vestíbulo, comedor-estar, cocina, cuatro dormitorios, 
cuarto de baño, cuarto de aseo, pasillo y dos terrazas. 
Linda: Frente, por donde tiene la entrada, con rellano 
de escalera y vestíbulo; derecha, pared medianera de 
vivienda letra B; izquierda, patio de luces y pared me
dianera vivienda letra F del portal dos; y fondo, calle 
de nuevo trazado y finca de Zafer, S. A. Con relaci'on 
a cien enteros que se asigna a la totalidad del inmue
ble, represeñta una cuota en su valor, elementos comu
nes y gastos, de 0,749 por cien. Inscrita en el Registro 
de la Propiedad de Segovia, al tomo 2.823, libro 292, 
foüo 67, finca 17.719.

Fecha y condiciones de la subasta:

Tendrá lugar la misma en la Sala de Audiencia de 
este Juzgado, sito en la calle de San Agustín, 28 — Pa
lacio de Justicia- el día DIEZ DE FEBRERO DE MIL 
NOVECIENTOS OCHENTA Y SEIS, y hora de las 
ONCE Y TREINTA de su mañana.

La referida finca sale a pública subasta sin suje
ción a tipo, pudiéndose hacer posturas con la calidad 
dé ceder el remate a un tercero.

Para tomar parte en el remate deberán consignar 
Previamente los licitadores en la mesa del Juzgado o 
establecimiento destinado al efecto, acreditándolo en su 
easo, la cantidad de trescientas veinticuatro mil pesetas, 
Rue es el 10% del precio que salió en segunda subasta, 
sin cuyo requisito no podrán tomar parte en ella.

Se hace constar que los autos y la certificación del 
“cgistro a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 

la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en Secreta
ba. que se entenderá que todo licitador acepta como 
bastante la titulación y que las cargas o gravámenes 
anteriores y los preferentes si los*hubiere al crédito de 
la actora, continuarán subsistentes, entendiéndose que 
e* rematante los acepta y queda subrogado en la res
ponsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extin- 
C1ón el precio del remate.

Dado en Segovia a veintiséis de septiembre de mil 
n°vecientos ochenta y cinco.

^EL SECRETARIO

LLANCASA: Pisos, locales, tras- 
Ksos, naves, solares, fincas, cha

s. Ladreda, 25, L° Teléfono 
4Í?5358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

VENDO casa en Segovia,, 4 vi
viendas, 3 desalquiladas, céntrica. 
Teléfono 434097.

VENDO tomavistas automático 
Cannon-814. Teléfonos 420339 - 
433162.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NA VIS A.

DESPACHOS Fernández Ladre
da, 25. Teléis. 432018 v 429214.

CADENA para todo tipo de mo- 
tosierra. Tractor Máquina Mar
tín. 433810.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

TRABAJO

PARA vivir en caserío, necesito 
señor sepa conducir tractores con 
carnet, sepa de campo v ganado. 
Escribir máximos detalles: Apar
tado 108, Segovia.

SE NECESITA chica para traba- 
1'ar sábados y domingos. Bar José.
’laza Mayor, 4.

SE NECESITA empleada de ho
gar fija para Madrid, con infor
mes; buen sueldo. Teléfono (91) 
6501376, preferentemente llamar 
de 9 a 12 mañanas.

SE NECESITA asistenta diaria 
hasta 7 tarde. Teléfono 424740.

SE NECESITA asistenta de 9 ma
ñana a 8 tarde. Teléfonos 428222
428223.

3JL NECESITA cocinero o coci
nera, preferente hostelería o co
medores colectivos. R-4025434. 
Teléfono 435711.

MATRIMONIO para guardas en 
finca Segovia, 9 hectáreas, cer
cada de piedra, a ser posible sin 
hijos. El, obrero agrícola, ella 
para ayudas caseras. Escribir Sr. 
Rodríguez, calle Segre, 20, ofici
na 1. Madrid 28002.

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
más de 3.000 pesetas diarias. Es
cribir: INICO, Apartado 1.209, 
San Sebastián.

tAMILlA segoviana solicita chi
ca responsable en Madrid, fines 
de semana en Segovia. Teléfono 
434578.

NECESITO chica o señora, de 10 
a 3,30. Marqués del Arco, 8.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

CAMION Pegaso con plataforma 
metálica y grúa con cabresunte, 
cabina abatible, moderna. Total
mente repisado. J. Horcajo, S. A. 
432261.

SE VENDE -

EDIFICIO 
COMERCIAL

Zona centro, 
totalmente libre

Teléfonos 43 20 18 
y 42 9214

APERTURA

KIOSCO 
PRENSA 
y baratijas
Juan Bravo, 9

Sábado 5 de octubre

PENSIONISTA
Si su primer apellido empieza 

por la letra 

C,CH,D,EóF 
y la Seguridad Social le paga su pensión 

ingresándosela directamente en CUENTA 
CORRIENTE o LIBRETA, deberá presentarse 

necesariamente, una sola vez, 
en su BANCO o CAJA, solicitando se tome 

nota de su presencia.

Unico requisito:
Mostrarel Documento Nacional de Identidad.

PLAZO:
HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DE 1985.
Los pensionistas que por cualquier 
circunstancia tuviesen dificultades para acudir 
personalmente, podrán enviar, de-ntro del 
plazo indicado, un Certificado de Fe de Vida 
o cualquier otro documento (gubernativo, 
judicial o administrativo) que acredite tal 
situación.

INSTITUTO NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL
Secretarír General para la Segundad Social.
Ministerio de TYabajo y Seguridad Social.
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El Presidente de Uruguay, 
a favor de crear una gran 
comunidad iberoamericana

Por el conflicto con el Polisario

Argelia podría endurecer 
sus relaciones con España

Argel.— Medios competentes del «Frente de Liberación Nacional* argelino han ase
gurado que está previsto un endurecimiento diplomático con España si el conflicto que 
opone al ejecutivo español con el Frente Polisario continúa agravándose y desemboca 
en un cambio sustancial de la posición española sobre su- política en el Magreb.

A pesar de que esta última eventualidad ha sido desmentida oficialmente por el 
ministro español de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, altos funcionarios 
del partido argelino consultados por Efe declararon, de manera oficiosa, que no puede 
descartarse una evolución de las relaciones con España, en «un sentido negativo y con
trario a los intereses de las dos partes». — Efe.

Madrid. — El presidente de 
Uruguay, Julio María Sangui- 
netti, abogó en el Congreso de 
los Diputados por volver a crear 
«una gran comunidad unida» 
iberoamericana.

En un discurso improvisado 
ante las Cortes Generales espa
ñolas y que- fue varias veces in
terrumpido ^or los aplausos de 
los diputados y senadores, San- 
guinetti afirmó que los quinien
tos años de la fecha del Descu
brimiento de América debe ser 
un mandato para volver a ser 
una gran comunidad unida.

El presidente de Uruguay re
saltó que el V Centenario 
«no sólo es historia», o «polémi
ca historia en una visión primi
tiva», sino algo que nos une y 
debemos asumir juntos.

El jefe de Estado uruguayo 
manifestó que «la historia hay 
que asumirla, se tiene o no se 
tiene, el tener no es sólo evocar, 
sino hacer, no mirar para atrás, 
sino hacia delante».

Para Julio María Sanguinetli, 
es necesario recordar esas cosas 
y «con una profunda humildad 
afrontar el futuro».

Sobre los problemas políticos 
y económicos que padece Ibero
américa, el presidente uruguayo 
recordó la creación del grupo 
Contadora y de Cartagena como 
fórmula autóctona para solu
cionarlos.— Efe.

Steel recomienda 
no presionar 
sobre Gibraltar

Gore Vidal:

EL SIDA ES COMO UN JUICIO DE DIOS, 
UN ARMA MUY BUENA

Está mucho menos extendido que la estupidez

Madrid.—«El SIDA es como 
un juicio de dios, un arma muy 
buena. Pero a mí, particular
mente, me interesa más el fe
nómeno sociológico que la en
fermedad en sí, que está mucho 
menos extendida que la estupi
dez», declaró ayer el novelista 
norteamericano Gore Vidal, que 
se encuentra en Madrid para 
presentar su obra «Lincoln».

«Tengo un archivo con todo lo

Se reducirá 
el tiempo 
de tramitación 
de las pensiones

Madrid. —El secretario gene
ral de la Seguridad Social, Luis 
García de Blas, afirmó que en 
1986 el tiempo medio de trami
tación de las pensiones sera de 
dos meses y diez dias.

Para ello el plan de informa- 
tización de la Seguridad Social 
tiene previsto invertir en 1986 un 
total de 9.000 millones de pese
tas en equipamiento y personal 
con destino a los centros infor
máticos centrales y provincia
les.

Luis García de Blas manifestó 
asimismo que estamos pasando 
de una Seguridad Social de «pa
peles» a otra de «ordenadores».y 
esto requiere tiempo, ya que 
hay que informatizar 50 billones 
de datos de la vida laboral de 
los españoles.—Efe

Nicolás Redondo:

que se ha publicado sobre el 
SIDA —manifestó el escritor—, 
y algún día escribiré un amplio 
articulo sobre el tema. Es una 
enfermedad difícil de adquirir, 
pero forma parte de la guerra de 
los fundamentalistas cristianos 
y los conservadores contra los 
homosexuales.»

Por otra parte, ayer se desve
ló que el cadáver del actor nor-

En 1984

Cinco mil millones 
de pesetas, 
gastados en 
anticonceptivos

Madrid.—Casi cinco mil mi
llones de pesetas se gastaron 
en anticonceptivos en España 
en 1984, informa la Coordinado
ra Científica de Planificación 
Familiar (CCPF). Ese gasto su
pone un aumento sobre 1983, 
año en que se gastaron unos 
3.000 millones de pesetas en 
anticonceptivos, pero es toda
vía inferior a la empleada por 
otros países.

Actualmente en España sólo 4 
millones de mujeres de las 7,2 
que existen con riesgo de emba
razo practican la anticoncep
ción. El 3,3 por ciento restante 
no regula su descendencia por 
diversas causas, entre ellas la 
esterilidad, expectativa de em
barazo, rechazo a los anticon
ceptivos o lactancia.— Efe.

teamericano Rock Hudson ha
bía sido ya incinerado antes de 
comunicarse públicamente su 
muerte.

sobre el tema OTAN, quedaron 
de acuerdo en tratarlo en una 
ocasión próxima. El presidente

del Gobierno volvió a insistir en 
que convocará el referéndum.

(Foto Efe).

Madrid.- El presidente del Go
bierno, Felipe González y el líder 
de la oposición conservadora, 
Manuel Fraga, durante la entre
vista que ambos han mantenido 
ayer tarde en el Palacio del Con
greso de los Diputados. El presi
dente del Gobierno y el jefe de la 
oposición llegaron a un acuerdo 
de principio para modificar el 
Estatuto de Radiotelevisión Es
pañola y estudiar el estableci
miento del máximo número de 
canales privados de televisión 
posibles. Reunidos durante 
hora y media en el despáeho del 
presidente del Congresq, Felipe 
González y Manuel fraga pacifi
caron sus relaciones y, aunque 
negaron haber profundizado

LAS DECLARACIONES 
DE CASTRO

En una referencia, aunque sin 
mencionarlas, a las declaracio
nes de Fidel Castro sobre el pa
pel de los españoles en la co
lonización de América, Sangui- 
netti se preguntó «el por qué re
cordar las malas cosas, acordé
monos de las buenas, del es
píritu de Bartolomé de las Ca
sas y su aportación sobre los de
rechos humanos, de la creación 
de universidades».

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL GOBIERNO SOCIALISTA «está reflejando en algunas de sus ac 
titudes una prepotencia y arrogancia intolerables en un régimen 
democrático», ha dicho José Antonio Segurado, presidente de 
Partido Liberal.

FUENTES JURIDICAS de toda solvencia consultadas (informa 
«ABC») aseguran que el próximo presidente del Consejo Gener, 
del Poder Judicial y del Tribunal Supremo será Antonio Hern n 
dez Gil, actual presidente del Consejo de Estado. Su nombra 
miento habría sido fruto de un consenso alcanzado entre el

Madrid. —El líder del Partido 
Liberal británico, David Steel, 
instó hoy a España y Gran Bre
taña que adopten «medidas 
prácticas» respecto a Gibraltar y 
que «no ejerzan demasiada pre
sión» sobre la articulación orgá
nica de la colonia.

Entre las medidas prácticas, 
Steel recomendó a los dos go
biernos que potencien las co
municaciones marítimas y aé
reas entre Gibraltar y España.

No queremos reuniones públicas con CC OO
Santander. — El secretario general de 

UGT, Nicolás Redondo, dijo en Santander 
que ha respondido negativamente a la invi
tación de Comisiones para discutir en reunio
nes públicas cualquier tipo de unidad de 
acción.

Redondo preside una reunión de zona que 
las uniones territoriales de Euskadi, Navarra, 
Rioja y Cantabria de UGT celebran semes
tralmente y que on esta ocasión tiene lugar 
en Santander.

El secretario general de UGT destacó, en 
rueda de prensa, que este tipo de reuniones 
que últimamente se han venido celebrando 
en Canarias y en Asturias tienen por objeto

discutir puntos de organización interna del 
sindicato y los acontecimientos nacionales 
que más repercuten en el mundo laboral.

Sobre la carta enviada por Marcelino Ca- 
macho en la que el secretario general de Co
misiones Obreras invitaba a UGT a una reu
nión para adoptar acciones sindicales conjun
tas, Nicolás Redondo dijo que en su respues
ta a Camacho le había manifestado que no le 
parecía lo mejor, ahora, «celebrar reuniones 
públicas, ya que hay temas muy concretos en 
los que Comisiones y UGT mantienen dife
rencias abismales y con estas reuniones de 
carácter público correríamos el riesgo de 
agudizarlas aún más»Efe.

bierno y el grupo mayorltario de la oposición.

EL GRUPO POPULAR ABANDONO AYER la Comisión parlamenta
ria sobre el Tribunal de Cuentas, en medio de un fuerte esc 
dalo. La oposición pidió que el citado Tribunal fiscalizara ' 
reprivatización de Rumasa y la gestión de Francisco Fernán 
Ordóñez al frente del Banco Exterior de España. Ambas petm 
nes fueron rechazadas por el Grupo Socialista, que adujo cu 
tiones de reglamento. Los diputados del Grupo Popular co 
deraron esta decisión un «obstruccionismo parlamentarlo*-

EXTRANJERO

CULMINA HOY EN PORTUGAL la campaña electoral de unas 
gislativas sobre las que no parece existir más certidum 
que ninguno de los partidos en liza conseguirá una 
absoluta.
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